
o TEMPQ - Massa fria: em curso. Pressão
atmosféri,c� média: 1006.9 milibares. Tempe
ratura media do dia:,25.9 graus centígrados.
Umidade relativa média: 80.1 por cento. Es-

-

tado médio do céu: cumulus, stratus, de
meio a encoberto, ,nevoeiros noturnos. Esta
do médio do tempo: com chuvas esparsas no
Planalto e instabilidades no Litoral. Tempo
médio: encoberto e meio instável. Previsão:
A. Seixas Netto.

PRAZO PARA FINANCIAMENTO - As
Prefeituras que mantêm convênio com a

CohabjSC, encerram amanhã o prazo para as

inscrições para aquisição de casa própria,
através de financiamentos concedidos pela
Cohab, dentro das normas do Plano Nacional
de Habitação Popular. A única exigência pa
ra o financiamento, é a renda familiar que
deverá ser de 3 salários mínimos para casas

em núcleos residenciais e 6 salários para
construção em terreno próprio.Florianópolis, Quinta-feira, 14 de Março de 1974 - Ano 58 - No. 17.512 - Edição de hoje 12 páginas - Cr$ 1,00

Ganhou o melhor. Avaí Iutou masfoi batido
·0 Internacional não se deixou abater depois que Toninho, aos 22 minutos, abriu a contagem para, o Avaí. O time gaúcho foi à 'frente e empatou aos 36 com Falcão, ainda no primeiro tempo. A superioridade

gaúcha modificou o placar aos 28 da segunda fase, na cobrança perfeita de uma-falta por Valdomiro. Zenon perdeu um pênalti assinalado aos 33 e nem o heróico esforço final do Avaí conseguiu o empate (P. 8) .

... ,

Zenon perdeu a grande oportunidade do Avaí no segundo tempo, quando cobrou um pênalti defendido por Schneider
I)

-

Aos primeiros minutos do primeiro tempo Toninha ganhou dePontes na corrida e tocou de leve, na saída de Schneider

A .elevação dó preço do petróleo importado poderá levar o Governo a determinar
novo aumento dos derivados do produto, segundo foi informado ontem. A majora
ção' dos preços está dentro da política de eliminar o subsídio oficial antes conce

dido. (P.5)

Gasolina pode ter
novo aumento dia 19

. o General Ernesto Geisel chegou ontem a Brasília, acompanhado de suafamilia, para a cerimônia de posse, amanhã.
Todas as delegações estrangeiras chegaram ontem à Capital-que vive' esta semana dias de exuberância (Pag.S).

o necessário rigor usado pelo Detran
nos exames de habilitação para
expedir carteiras de motorista
tem feito com que mais de
80% dos candidatos sejam reprovados.
As mulheres fazem provas escritas
melhores que os homens, mas ficam
bastante nervosas no exame oral, onde

As mulhres'são aplicadas, estudam e fazem boa prova escrita. Mas o nervosismo as prejudica na oral. são geralmente prejudicadas (P.12)

Loteamento
tem que ter
estrutura

\

A falta de condições de infra-estrutura que

sempre presidiu, até alguns anos atrás,
a abertura de loteamentos no centro e nos

subúrbios da cidade, deu origem à

formação de bairros absolutamerite

impróprios para habitação, num flagrante
desrespeito às normas de urbanismo e

higiene. Um dos exemplos mais contundentes,
desse laíssez-faire é o loteamento

Dom Jaime Câmara, próximo ao posto da

Patrulha Rodoviária, em Barreiros (Pag.12) A falta de estrutura inicial dos lotea�entos pni(Í!;;bairros que nada mais são que aglomeradcs com reduzidas condições de higiene e habitabilidade.
( .

.

Os contribuintes em débito com a Fazenda Municipal poderão efetuar o pagamento dos tributos em atraso sem multas ou correção
monetária, segundo projeto encaminhado à Câmara pelo Prefeito. A sugestão partiu do vereador Waldemar Filho, da Arena, (P.12)

Nem todos OS

que querem
ser motoristas
chegam a tanto

,

Arabes cortam boicote
estabelecendo condições

Ministros árabes iniciaram ontem a reunião que deverá suspender o boicote do
petróleo aos Estados Unidos. Exigem, porém, restrições à posição de Israel (p.2)

Movimento quer reduzir
os poderes de Peron
Um movimento da direita peronista quer reduzir os poderes de Peron através

de uma campanha visando a nomear um premier e constituir um conselho (pag.2)
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Árabes discutem, suspensão do boicote
Argentina

Na Argentina, agora,
vem tomando impulso
uma campanha em favor

da nomeação de um pri
meiro-ministro e da consti

tuição de um Conselho de

Estado que colabore com

o presidente Juan Domin

go Peron. Essa campanha,
evidentemente, é promovi
da pela facção direitista do
movimento peronista.

As propostas coincidem
com versões sobre uma

possível e prolongada via

gem do presidente à Euro- .

pa, que Peron desmentiu

"Todo o poder a Peron", que inclua um primeiro
utilizado durante a campa- -rninistro, que viria a ser o

nha eleitoral, é uma fôr- poder executivo". "Desta

mula que não existe, acres- maneira -_ acrescenta. -,
centa o jornal. "Peron tem Peron renunciaria, argu
todo o poder, porém não mentan do incapacidade
deseja excercê-lo totalmen- física, e a vice-presidente
te. Necessita compartilhá- Isabel Peron o sucederia

lo para livrar-se de .proble- sem governar efetivamen-_
mas de segunda ordem e te, já que esta terefa esta

estar em condições, assim, ria a cargo do primeiro-mi
de consagrar-se inteiramen- nistro e de um gabinete de
te às questões: .. da grande coalizão integrado por to

política". dos os partidos e as Forças
"COMO ELEFANTE NU- Armadas".
MA LOJA" E, por fim, El Descami-

Para o El Descamisado, sado, dizendo que esta si

porta-voz da esquerda pe- tuação provocaria uma cri-

ronista, essas propostas são se, afirma: "Por isso, nos
no início de-fevereiro, cha- ) interpretadas <te modo di- sos esforços devem estar

mando-as de' "campanha ferente. Os grupos direitís- voltados 'para recuperar os

interessada". Mas as ver- tas estão
-

se movendo objetivos. e o programa ex

sões recrudesceram, prove- "como um elefante numa pressa pelo povo na eleí

nientes agora de fontes ofi- loja". - e cita, como ção de 11 de- março de

ciais. exemplo, a violenta desn- -'1973. Nos empeqharemos
h' tuição do governador es- também em desalojar do'
Segundo o jornal Mayo- querdista de Córdoba, Ri- movimento e do governo

ria, porta-voz do' setor mo- cardo Obregon Cano, pro- este verdadeiro obstáculo
derado do peronismo" "a vacada. por uma revolta burocrático pró-imperialis
frente internà da presídên- policial. "Acreditamos seja ta, revertendo este proces-
cia de Peron estã pedindo ul d

.

do res ta o de umahipóte- so e trazen o-o para sua

- e cada dia se faz mais se defendida nas esferas casa original". Adverte

palpável - instituições for- governamentais: substituir que, se tal não conseguire
mais e informais que cu- a atual estrutura de gover- m, "1955 está perto" (nes
bram o vazio do poder no, sugerida pela Consti- se ano Peron foi deposto
existente". E o slogan tuição nacional, por outra por um golpe militar).

Peron poderá
criar Conselho

.

de Estado e-
nomear premer

/

'Kennedy também gravava convers,as
O procurador-geral - dos Estados

Unidos, William Saxbe, informou on

tem ter descoberto um arquivo classífí
cado no Departamento da Justiça que.
mostra que as gravações de conversas

alheias já eram usadas durante as admi

nistrações dos presidentes John. F.

Kennedy e Lyndon B. Johnson. O Pro

curador descreveu o arquivo com uma

"enorme lista" de atos de espionagem
que incluem gravações de conversas de

alguns jornalistas.
Em breve entrevista concedida à ím

- prensa, Saxbe disse que ofereceu�ao

promotor especial do caso Watergate,
Leon Jaworski, parte do arquivo rela-

cionada a outras gravações das conver
sas de quatro - jornalistas e 13 conse-

lheíros de segurança feitas durante .o

governo de Níxon, Porém Jaworski
disse-lhe que já tinha .tído conhecimen
to da informação.

Saxbe disse que examinou o arqui
vo até 1960 e chegou a conclusão de

que a gravação de conversas era usada

impunemente, apesar de urna decisão
do Supremo Tribunal que proibiu em
1972 esta prática, sem prévia au toriza

ção do Tribunal.
A princípio o Procurador disse que

as conversas de alguns jornalistas fo
ram gravadas nas administrações ante

riores, porém mais tarde negou sua de
claração afumando nãó estar certo dis
so. E não acrescentou mais nada sobre
o número de fitas ou de indivíduos

cujas conversas foram gravadas.
Saxbe informou 'ter descoberto o

arquivo no gabinete do Procurador
Geral durante o trabalho de inspeção
do Departamento, dois meses após ter
sido nomeado para essa função.

- A única coisa que me surpreen
deu foi a presença de um arquivo que.
eu desconhecia - dísse.

A respeito do atual caso Watergate
Saxbe declarou que o presidente Ní
xon não necessitará pagar os 'seus advo
gados com seu próprio dinheiro, ame
nos, ou, até que á Câmara vote pelo
julgamento político. "Se houver um
julgamento político, acredito que este

se tornará pessoal", acrescentou.

Os ministros do petróleo árabes iniciaram ontem sua

conferência em Trípoli, em meio a versões de que estariam

dispostos a suspender o boicote de petróleo imposto aos

Estados Unidos. Fontes da conferência acrescentaram que
os ministros irão reafirmar seu .díreíto de utilizar o petróleo
como arma política, caso Israel não abandone todos, os

territórios que ocupa no Sinai ou .não seja obtido um

acordo para separação de tropas sírias e israelenses nas

colinas de Golan.
Observadores egípcios disseram que a conferência irá

traduzir em linguagem diplomática mais aceitável o acordo

político elaborando no mês passado, na Argélia, pelos
chefes de Estado do Egito, Síria, Arábia Saudita e Argélia.

As' fontes, olja versão não pôde ser confirmada,
reiteraram a informação divulgada ontem pelo jornal
egípcio AI Ahram, segundo o qual, os árabes estariam

dispostos a suspender o boicote de petróleo.
.

REUN[AOSECRETA
.

O Ministro dó Petróleo da Argélia, Belaid Abdesselem,
preside a conferência, assistida por nove países árabes.
Pouco antes do início da reunião, todas as comunicações
entre Trípoli e Europa foram interrompidas, em

consequência de uma,tempestade no mar Mediterrâneo.

Venezuela: Andres
Perez iõ-lormou

-- -

-.. ".

seu m.n.ster.o
o presidente Carlos Andres Perez, da Venezuela, inicia

seu mandato com um gabinete integrado por políticos
veteranos e jovens técnicos; alguns dos quais não filiados a

seu partido, Ação Democrática - AD.

Apesar disso, o Ministro do Interior, de extrema

importância para a formação da política do país, ficou em

poder de um dos maiores líderes do partido governista: Luís
Pinerua Ordaz, veterano dirigente de 52 anos, que até

anteontem foi secretário de organização da AD.
O Ministro do Fomento, Carmelo Lauria, é um advogado

de 35 anos, especialista em direito penal que dedicou vários

anos ao ensino nas universidades de Caracas. Foi também

diretor de várias empresas, bancos e associações
econômicas. '

I

No importante Ministério das Minas está o engenheiro
petroqufmíco Valentín Hemandez Acosta, tie 48 anos.

Ex-embaixador na Líbia, Tunísia, Marrocos, Romênia e

Áustria, Hernandez é um estudioso qualificado de assuntos

petrolíferos. O novo ministro da Defesa, general Homero
Leal Torres, de 51 anos, é um oficial com vários cursos de

especialização no exterior.
O ministro da Fazenda, Hectar Hurtado, 51 anos, é

economista ex-chefe do' gabinete de planejamento e

coordenação da Presidência.
Os outros membros .do gabinete são: Obras Públicas -

Arnaldo José Gabaldon, 3é anos, engenheiro; Agricultura e

Pecuária -. Fro ilan Alvarez,
- 56 anos, engenheiro,

independente; Educação ,- Puis Manuel Penalver, 55 anos e

dirigente da Ação Democrática; Saúde - Blás Brunicellí, 48
anos, professor universitário e independente; Trabalho -

Antonio Leidenz, 58 anos, alto dirigente do partido
situacionista e ex-presidente da Câmara dos Deputados;
Comunicações' - Armando Sanchez Bueno, economista de
53 anos, militante da AD; e Justiça - Otto Marin Gomez,
advogado' de 45 anos, independente.

I

Construa_sua "CASA DE PRAIA" com

madeiras e materiais dOe
construção de

PHlllPPI & CIA.
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú

cones: 6520 - 6368

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â 9a���� águas e saneamento·

EDITAL TOMADA DE lpREÇOS NQ 016/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE

ÁGUAS E SANEAMENTO-CASAN-, socie
dade de economia mista, registrada na Junta
Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C.
do Ministério da Fazenda no.

82.508.433/001, com séde à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis - S.C., comunica
que se encontram a disposição dos interessa

dos, no endereço acima mencionado, os ele
mentos da TOMADA DE PREÇOS No.

016/74, destinada a selecionar propostas para

aquisição de MATERIAL' DE P.V.C. R(GIDO
e ou FERRO GALVANIZADO para as LlGA- I

ÇãES DOMICILIARES dos Sistemas de

Abastecimento de Agua das cidades de BRA

ÇO DO NORTE _. !TUPORANGA - SÃO
MIGUEL D'OESTE - IBIRAMA - MAFRA
- SÃO JOAQUIM - CANOINHAS - SÃO

--. JOÃO BATISTA CONCORDIA - CACA-
DOR -' BARRA VELHA - TIMBO - XÁN
XERÊ

.

- CRICIÚMA .: DIONISIO CER
QUEIRA - LAGES e FLORIANÓPOLIS -

S.C ..

O EDITAL encontra-se afixado no mural

da recepção da CASAN, andar térreo, no en

dereço acima mencionado, local onde deverão
ser entregues, as propostas até as 15, horas do
dia 27 (vinte e sete) de março de 1.974.

Florianópolis, 08 de Março de 1.974.
A DIRETORIA.

Depois de cumprimentar seus colegas, o Ministro argelino
iniciou a reunião secreta.

Esta é a terceira tentativa árabe de obter um acordo em

relação à proposta do presidente egípcio Anwar Sadat de
terminar - o boicote em reconhecimento às gestões do
secretário de Estado norte-americano Henry Kissinger, nas
negociações com Israel. As reuniões previstas anteriormente
para 14 de fevereiro em Trípoli e domingo passado no Cairo
foram canceladas por oposição da Argélia e Líbia.

O boicote foi imposto contra os Estados Unidos e

Holanda, por suas políticas de apoio a Israel. Os países
árabes também reduziram a produção em 25 por cento para
obrigar os países consumidores a pressionarWashington..

As fontes egípcias acrescentaram que os Ministros irão
decidir:

- Terminar o boicote e reiniciar a produção nos níveis
anteriores à guerra entre árabes e israelenses, de outubro de
1973.

-

- Reafirmar sua decisão de utilizar o petróleo como
arma política caso Israel nOO se retire do Sinai ou- a

,separação das forças israelenses e sírias não se concretize
nas colinas de Golan.

OEA faz relatório
. sobre a pobreza
na América Latina

Aproximadamente 52 mi- 10,5 por cento do .total; a da

lhões de habitantes dos países Colômbia é-de 5,6milhões, ou
mais povoados da América La- 27 por cento do total; a do Pe-

-tina têm rendas inferiores aos ru, 32 por cento do total; a do

limites estabelecidos peta cha- Chile, 0,5 por cento do total e

mada "linha internacional da da Argentina 0,2 por cento. O

pobreza". relatório não explica porque a

Um relatório preparado pe- Venezuela, sexto país em po-
lo secretariado econômico "da pulação do continente, foi

Organização dos Estados Ame- omitida da relação.
ricanos - OEA - apóia sua Observa-se que· no

_ Peru,
conclusão na assertiva de que México e Colômbia a situação
na última década "não .ocorreu é mais delicada ainda, pois a

nenhuma mudança considerá- renda per capita é inferior a

vel" nas condições de vida dos 300 dólares no ano analisado.
setores menos favorecidos. Destaca, também, o .cu-

O relatório, preparado pea- mento, que "há cerca de dois

ra a reunião do Conselho In- anos esperava-se que o desen-

teramericano Econôrnico.e So- volvimento econômico, através
cial - Cies -, que se realiza de sua própria dinâmica, pu-
em Quito, no Equador, desta- desse resolver progressiva-
ca que. 36,8 milhões de brasi- mente o s problemas sociais da

leiros estão abaixo da. linha in- América Latina; infelizmente,
'ternacional da pobreza, o que tal não ocorreu", e "extensas

representa nada menos de 40 camadas sociais continuam ex-

por cento da população que o cluídas dos efeitos positivos
Brasil tinha em 1969, ano uti- do de envolvimento econômi-

lizado como base para o estu- co e aprofundaram-se os desnf-

do comparativo. veis en t re os grupos de rendas

MISÉRIA & MISÉRIA baixas e os grupos sociais supe-
Para efeito de análise, são ríores", E, não obstante, há

classificados como setores autoridades de determinados

abaixo <9 linha da pobreza países que não se cansam de

aqueles cuja renda per capita alardear "milagres" econômi-'

anual é inferior a 750 dólares, cos, inundando o mundo com

ou seja, 4.900 cruzeiros. Nes- fantásticas estatísticas de cres

tas condições, a nopulaçso me- cimento e progresso. Mas de

xic=na é de 5;1 milhões, isto é,
-

quem é esse progresso?
'

NOtiCIÁRIO FORNECIDO PELA AP

ESCRITORIO DR. CESAR PRIETO
Assistência Empresas. Administrativa e Judiciária, Âmbito

Nacional. QUESTOES FISCAIS COMPLEXAS, IR, IPI, ICM,
ISS e II\IPES, Rua Estados Unidos, 170-Jardim América -

tel. 282-2762 - S.P.

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA·DOS SERVICOSPÚBLICOS

Â 9a���� águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS NQ, 017/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE

ÂGUAS E SANEAMENTO - CASAN-,
socieda,de de economia mista, registrada na

Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
CGC .do Mi nistério da. Fazenda. no ..

-

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis, se - comunica qre
se encontram à disposição dos interessados,
110 endereço acima mencionado, os elementos
da Tomada de Preços no. 017/74, destinada a

selecionar propostas para aquisição de MA�
TERIAL DE FERRO GALVANIZADO para
as Ligações domiciliares dos Sistemas de
Abastecimento de água das cidades de BRA-

,

ÇO DO NORTE -

- ITUPORANGA - SÃO
MIGUEL D'OESTE - IBIRAMA - MAFRA
- SÃO JOAQUIM - CANOINHAS - SÃO
JOÃO BATISTA - CONCÓRDIA - CACA
DOR - BARRA VELHA - TIMBÕ' -

XANXERÊ -- CRICIÚMA .; DIONfslO
CERQUEIRA - LAGES e FLORIANÓPOLIS
-S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural

da recepção da, CASAN, andar térreo, no

endereço acima mencionado, local onde deve

rão ser entregu es as propostas até as 16 :00
.

(dezesseis) horas do dia 27 (vinte e sete) de

março de 1.974.

Florianópolis, 08 de março de 1.974

A DIRETORIA
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Bancos dos'

Estados têm

novo encontro

o ESTADO - 14 de Março de 1974_=- Página 3

vou o nosso Estado a inegável
progresso em todos os setores,
ao ponto de alcançarmos os

mais altos índices de cresci
mento entre os estados brasi

leiros, atingindo à taxa de

'16,9%no ano passado".

Telmo: Governador deve
,ser ciberto ao diálogo.

Será realizado nesta Ca- O líder do governo na As-'

pital, de '24 a 26 de abril, o sembléia, Telmo Arruda, ex-

50. Encontro Nacional de pressou ontem, em declarações
BancoS Estaduais, que este' � imprensa, o seu ponto de vis

ano estará sob a responsa-
ta de que o candidato a ser in

bilidade do Besc,
' dicado pela Arena à sucessão

, do Governador Colombo Sal
Segundo fonte do Besc, le� "deve ter capacidade admi

durante o encontro os ban-
nistrativa, vivência política e

queiros vão debater várias sobretudo capacidade para o

teses e estudar 'os princi- diálogo, para que possa con

'pais' problemas dos bancos gregar em torno de si as dife

estaduais. Está- prevista' a � rentes correntes de opinião no
�

-; • participação de represen- Es�a�o": Disse ser evident: a

tantes de todas as entida- e�lstencla de certas preferen

des bancárias dos estados.
.. clas, d,e�tro do partido, quanto

De outra arte, a Besc
a cntenos e nomes, "�as com

. P, certeza o nome que vier a ser

Fi?a�Celfa . marco� para o indicado será aceito por todas

prmamo dia 5 a inaugura- as áreas de influência políti
ção de sua agência na cida- ca".

de de São Paulo. Está sen

do
. montada na' Rua da

Quitanda, no mesmo pré
dio para onde serão trans

I'I�:,! I feridas as novas instalações
do Banco do Estado.

Protógenes
Vieira

morreu ontem

O ex-deputado e consti

tuinte de 1946, Protógenes
Vieira, faleceu ontem às
11 horas, na cidade de Ma

fra, onde se dará o sepulta
mento hoje. Ao tomar co

nhecimento de sua morte,
a Assembléia Legislativa
suspendeu a sessão vesper
tina de ontem e designou o

deputado Edmond J.J. Sa
liba para representá-la nas

exéquias e fazer posterior
mente o necrológio do ex

-parlamentar para que
conste dos anais da Casa.

Protôgenes Vieira, além do
mandato ,parlamentar e da

participação entre os cons- '

tituintes, foi também pre
sidente da Assembléia.

Treinamento
\

de executivos

começa logo
P Instituto Euvaldo LO

di programou para as 18
horas de hoje, na Casa do
Jornalista, um encontro
com representantes da im

1

prensa local, a fim de pres
tar esc1arecifmentos sobre
o Programa Catarinense de
Treinamento de Executi
vos, a ser desenvolvido no

biênio 1974/75 neste Esta
do.

O programa, elaborado
por técnicos do Instituto
Euvaldo 1odi, foi proje
tado, segundo fonte do ór
gão, "com o objetivo de
aprimorar as qualidades
dos executivos e dirigentes
das empresas de Santa Ca
tarina".

'

Será desenvolvido visan

.

do a quatro finalidades:
a) desenvolver a capaci
dade decisória de dirigen
tes e executivos em ação
profissional ;
b) atingir os setores mais
significativos da indústria
catarinense; I

c) compatibilizar tecnica
mente o programa com as

áreas executivas das em- '"

presas carentes de treina
mento;
e) descentralizar o progra
ma por polos geo-econô

micos, a fim de abranger o
maior número possível de

.

, beneficiários.

Sabóia 'vai

à posse do

, Presidente!

O Comandante; do 50.
Distrito Naval, Contra Al-

,

mirante Antônio do Ama
ral Sabóia, viajou na tarde
de ontem para Brasília, a
fim de assistir amanhã a

solenidade de posse do Ge
neral Ernesto Geisel na

Presidência da República.
O Contra Almirante Sa

bóia retornará a Florianó- ,

polis no próximo sábado,
segundo informou ontem,
porta-voz do 50. DN.

DIVULGUE
O ES\fADO\

o parlamentar começou
por considerar "perfeitamente
legítima" a posição tomada

pela bancada da Arena na últi
ma semana, quantoà sua parti
cipação no processo de escolha
do candidato. "Acho legítima
a posição da bancada" _ fri
sou _ "porque ela nãocogitou
de nomes ou de critérios, mas

apenas visou o seu fortaleci

mento e a sua unidade diante'
do episódio sucessório".

'_ Quanto' a critérios
acrescentou _ nós aceitaremos
plenamente aqueles que forem
determinados pela cúpula par
tidária. Sabemos, como ocor-

GEISEL

o Deputado Telmo Ramos

Arruda disse ainda que não se

rá prudente esperar por uma

ampla abertura política no Go
verno do General Ernesto 'Gei
sel. apesar de reconhecer nele

um homem de diálogo. "De

pendendo do comportamento
da Nação" "- acentuou _ "po
derá haver uma maior abertu
ra. Mas deve-se ter presente
que isso é muito relativo. No
Governo Costa e Silva tivemos
uma fase de aberturas, seguida
de uma compressão. Tudo de

penderá das circunstâncias e

do próprio comportamento
das instituições políticas. Con
sidero importante esperar é pe
lo fortalecimento dos partidos,
no caso a Arena, que pelo seu

programa é o órgão que execu

ta a política governamental".
Nem se poderia esperar por

mudanças fundamentais no

comportamento do Governo _

enfatizou mais adiante o líder
do governo _ pois o programa
revolucionário é um só. Há na

.turalmente detalhes e caracte

rísticas próprios a cada Gover-

Telmo:Nome será aceito por todas as áreas.

no, na política como na admi

nistração, mas Q caminho é o

mesmo.

mo o tema da sucessão veio a

debate, em meio à leitura, o

Sr. Nelson Pedrini aparteou
para acentuar que existem
muitos políticos em Santa Ca

tarina, mas na hora de escolher
um 'Candidato se fala em ape
nas quatro ou cinco. "João

Manoel Albino, vereador em

Irani, é também político e por
tanto candidato, se o critério
de escolha recair sobre um re

presentante da área política",
ponderou. Afirmou ainda o

parlamentar que há uma lista

de 40 candidatos a candidato, ,

segundo se comenta, mas ape
nas dois deles _ o Deputado
Federal Pedro Colin e .o Sr.

Marcondes de Mattos _ procu
raram os deputados estaduais

até o momento para manifes

tar os seus propósitos.

SINCERIDADE

, O Deputado Nelson Pedrini
afirmou ontem na Assembléia '

que "não está havendo sinceri
dade de propósitos por parte
dos homens da Arena" na con

dução do processo sucessório,
acrescentando que "será até

perigoso esperar pelos entendi
mentos políticos que se procu
ra fazer, principalmente em

Brasília". o' parlamentar se

manifestou através de âparte
ao Deputado Murílo Canto, do
MDB, que da tribuna lia edito
rial de O Estado de 'São Paulo
abordando a participação dos

governadores estaduais na es

colha de seus sucessores. Co-

Sr. Konder Reis, .depois de

prestar esclarecimentos so

bre as diversas barragens,
citou palavras do Ministro;
segundo as quais "não há
falta de recursos para a

construção da barragem
Sul, estando a sua conclu
são e uma maior rapidez
na execução na dependên
cia, apenas, das condições
do clima".

- No que se refere à
barragem Norte, no entan

to, a situação é diferente,
pois não se dispõe, ainda,
de um esquema financeiro

que permita fazei' frente a

esse novo compromisso,
estimado em 100 milhões
de cruzeiros - informou o

Senador.

Konder afirma que a

barragem Norte deve
,

. .,..

ser meta prtor ítárfa
I , ,

'

Com base em documen
to que recebeu do Ministro
Costa Cavalcanti, o Sena-'
dor Konder Reis abordou
da tribuna do Senado as

providênctas postas' em
'

execução pelo Ministério
do Interior para evitar as

inundações no Vale do Ita

jaí.
A pós lembrar proble

mas criados pelas periódi
cas inundações na região e

re portar-se a pronuncia
mentos feitos sobre o .as

sunto, o Senador Konder
Reis deu ênfase às iniciati
vas do Ministério do Inte
fior, apoiando a tese de
fendida pela Pasta, segun
do a qual parcelas do Fun
do Especial devem ser des
tinadas à construção da

barragem Norte do Vale
do Itajaí.

Disse não haver dúvidas
de que a construção das

barragens Sul e Norte figu
rará como meta prioritária
do Ministério do Interior,
através do Departamento
Nacional de Obras de Sa
neamento,

Recorrendo à corres

pondência recebida do Mi
nistro Costa Cavalcanti, o

reu no Rio Grande do Sul, que
os governadores terão uma

participação efetiva na condu

ção da escolha de seus sucesso

res. O Governador Colombo
Salles, que ao início de sua

administração era tido como

técnico por excelência, soube
no decorrer de sua gestão se

transformar num homem polí
tico. Tem mantido contactos
com as bancadas estadual '! fe

deral, com os prefeitos ,e parti .

-cipado de decisões políticas.
Por isso entendotambém que
o Governador catarinense,
além de administrador, é ho
mem político e vai participar
de uma decisão que é política.

Revelou o Sr. Telmo Arru
da que em vários contactos
.corn o Governador Colombo
Salles este "em nenhum mo:'

mento deixou I pelo menos

transparecer que tivesse um
candidato. "Ele está natural
mente atento _ disse _ e, cer

tamente não fugirá ao diálogo
sobre essa questão sucessória.

,

E .nôs, como líder de seu Go

verno.iestaremos acompanhan
do e apoiando as decisões que
ele possa,tomar em torno do
assunto.

Acrescentou ainda desejar
que o futuro Governador tome

por exemplo a atual adminis

tração estadual, que "com pla
nejamento e estudos sérios le-

AIKm
ACS310
Toca-fitas estéreo com

rádioOM!FM!MPX, sendo o FM
também estéreo. Avanço rápido,
14 watts de potência,
Perfeito parao painel do seu carro,

Fácil operação e

excelente fidelidade de som,

Instalação
gratuita nos
postos _

'

autorizados
Evadin.

Konder Reis também
defendeu a necessidade de
um plano que venha a tor
nar viável a construção da

barragem Mirim que, a seu

ver, não é tão prioritária
quanto a Norte, já que esta

é muito mais importante
pa,ra evitar a repetição das
enchentes que frequente
mente assolam os municí

pios de todo o Vale do Ita
jaí,

Á
MITSUBI,SHI
ELECTRIC
,ATP4213

Toca-fitas estéreo
conjugado com rádio,

Possui sintonia eletrônica
automática, que permite a

recepção das estações.mediante
o simples pressionar de um botão,

Reversão automática da
fita cassette, que oferece horas
contínuas de música,
14 watts de potência,
Perfeito para o painel do seu' carro,

EVADIN
-- , -

ASEC601
Aparelho de excelente

qualidade de som,
Além de retomo automático,

tem avanço e retrocesso rápidos.
Controles tipo régua,

visíveis e de fácil manejo.
10watts de potência.

Campeões que
cantam nas curvas

e nas retas.

Campeões que,
com sua potência,
arrojo e técnica,
estão sempre na,
linha de frente.

Toca-fitas
Mitsubishi Electric
ATP-4213
Evadin ASEC-601,
e Aiko ACS-310.
Osmelhoresda
pista do som.

Corn estes

aparelhos, um
simples pressionar
do botão, colocará
você dentro da
velocidade do som.

Som com

fidelidàde,que
somente os

càmpeões Evadin
-

"-

possuem.
=-

Você chegará à
reta final, equipado

,

com o que existe de
melhor em matéria
de 'toca-fitas.

'

MaiSdo que
. . ,

ISSO, possurra as

qualidades sonoras
de um Campeão.

Assistência
, .

tecmca
permanente

ÉVADIN
-

'

--

Distribuidor
exclusivo
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o Governo MédiciCartas Informáção Geral\

o Presidente· Emílio Garrasta
zu Médici cumpre hoje seu últi
mo dia à frente do Governo que
assum iu em hora grave para a Na,

ção e que entrega amanhã ao seu

sucessor com um acervo extraor

dinário de vitórias alcançadas.
Durante todo o período em que
exerceu a suprema magistratura
do País, o General Médici teve
um empenho e uma preocupação
obstinados em promover o desen
volvimento econômico, conter a

inflação e adotar uma série de
-medidas de caráter social, volta
das às massas trabalhadoras das
cidades e dos campos. Governou
o Presidente que amanhã entrega
a faixa ao General Ernesto Geisel
num cl ima de tranquilidade,
mantido menos por força dos dis
positivos legais de exceção de

que dispunha, contidos no Ato
Institucional no. 5, que pela pró
pria autoridade que dele não dei
xou de emanar em todos os mo

mentos.

Homem simples do povo, iden
tificado com suas origens, alcan-

çou o General Médici uma popu
laridade obtida não pelo apelo fá
cil dos instrumentos que lhe esta

vam à mão, mas por ter sido sem

pre o que sempre foi, sobretudo
autêntico, uma pessoa, enfim, da
qual a ninguém era dado superar
gestos surpreendentes, posto que
seu comportamento foi sempre
metódico e pautado em diretrizes
sobejamente. conhecidas, incapa
zes de ditar atitudes impulsivas
ou precipitadas..

O Brasil conseguiu alcançar
uma respeitabilidade sob todos
os aspectos- adm irável no campo
da pai ítica internacional durante
o Governo do Presidente Médici.
Obteve a admiração universal so
bre aquilo que a muitos pareceu
"0 milagre brasileiro", no terreno
da economia e das finanças. A in
tegração nacional-- a verdadeira
integração nacional - promovida
através da ligação de todas as re

giões do País por meio de rodo-
'_ -

I .

vias que nas demais naçoes alcan-
çariam dimensões transcontinen

tais, também foi um êxito inigua-

lável do Governo Médici. Ali
nhando-se estas conqu istas e to

das as demais que calaram fundo
no consenso e no reconhecimen
to da opinião pública nacional,'
chegaremos a um quadro verda
deiramente animador sobre oim
pulso dado pelo Brasil no perío
do do Presidente que amanhã en-

'

cerra seu mandado, fase indisso
ciável da década revolucionária
que teve in ício em março de
1964.

NOVO ENDEREÇO
Vimos pelo presente le

var ao conhecimento desse

jornal que a Irmandade de
Divino Espírito Santo e o

Lar São Vicente de Paula,
estão instalados à rua Emi
lio Blum, 22, nesta Capi
tal. Deste modo, fica sem

efeito o antigo endereço -

Praça Getúlio Vargas, 15.

Miguel E. D. Manganelli
Orofino - Provedor.

os postos os srs. José Carlos Pacheco,
Plínio Franzoni Júnior e Edy Ernestina

de Souza.

Colombo em atividade
O governador Cc-lombo Salles, que

desde domingo se encontra em Brasília,
compareceu ontem ao Senado, onde vi

sitou os gabinetes dos senadores Celso

Ramos, Antônio. Carlos Konder Reis e

Lenoir Vargas Ferreira, com quem man

teve conversações "de natureza políti
ca". Posteriormente, dirigiu-se ao gabi
nete do 40. secretário da Câmara Fede

ral, deputado Dib Cherem, onde, reuni
do à bancada catarinense, tratou do
mesmo tema. Em todas as oportunida
des o governador se tem feito acompa
nhar do secretário do Governo, Sr. Or
lando Bêrtolí;" -

o jacaré e o jaboti
,

-

O mesmo congressista catarinen.se que '"
na terça-feira, ao conversar num telefo
ne interurbano com um amigo e floria

nópolis, ao ser perguntado como esta

vam as coisas na Capital Federal respon
deu lacônica, mas sugestivamente -. "o
jaboti está na árvore", teve ontem outra

resposta parecida, quando um outro

amigo lhe fez o mesmo tipo de�
ta:

O Presidente Emílio Garrasta
zu �édici deixa o Governo mas

continua na H istória como ele
mento vivo e participante da sua

dinâmica. Não se pode limitar
sua virtude à efemeridade de um
posto. e'le se integra no patrimô
ni� q�e esta Nação vem ardua-

mente constru indo e haverá de
estar presente na atuação dos ho
mens .públicos seus compatriotas
pelos exemplos marcantes que
deu d� çivismo, espírito público,
dignidade, honradez e amor ao

Brasil.

CURSO
A

•
5 a. Coordenadoria

Regional de Educação, co
munica que se acham aber
tas até o dia 15 do corren

te, à rua 9 de Março, 217
- 20. andar, as inscrições
'para o II Curso de Monito
res em Habilitação Ocupa
cional. O Curso será no pe
ríodo de 20 de março à,20
de maio, tendo 20 vagas
para todo o Estado de San
ta Catarina.

Para as inscrição, são

necessários os seguintes re

quisitos:
Ter experiência profissio
nal neste campo;

.
Documento de identidade
e atestado do local de tra

balho, com indicação da

Direção da Escola;
Disponibilidade suficiente

que assegure frequência to
tal do curso;
Duas fotos 3 x 4.
Professor Tarcisio Bratti -

Diretor Técnico - Joinvíl
le.

- Em rio que tem piranha jacaré na

da de costas ...

Anistia e inspiração
Não é feriadoO Prefeito Nilton Severo da Costa en

viou em boa hora à Câmara Municipal
projeto de lei concedendo anistia fiscal

aos contribuintes em atraso com tribu

tos municipais que ,queiram regularizar o
seu débito..A medida, mais que justa,
partiu de uma. indicação do vereador
Waldemar da Silva Filho e prevê, inclusi
ve, o pagamento em até dez prestações
mensais do montante dos débitos, cujo
acúmulo independeu dos contribuintes,
uma vez que o próprio Poder Municipal
não efetivou os lançamentos nas épocas:
devidas. Registre-se a elegância do Pre
feito ao assinalar na mensagem a proce-
dência da inspiração, no caso, o verea

dor Caruso.

o funcionalismo que fazia uma fezi- '

nha na decretação de ponto facultativo

amanhã, em virtude da transmissão do

poder de Médici a Geisel, pode ir tiran
do o cavalinho da chuva que não vai

acontecer nada disso. Será um dia de
trabalho como qualquer outro. Salvo, é
claro, disposição em contráriode última

hora, o que, de resto, é muito diffcil .
A Coloninha sorriu

Bandeira
Santa �tarina será o próximo E�

tado a doar a Bandeira do Brasil p� �.
grande mastro instalado na Praça dos

Três Poderes, em Brasília. i\. cada _1_!1�
uma unidade da Federação, represen
tada por seu governador, comp�ece. ��
Distrito Federal para hastear o, pavilhão
nacional que fic� sob a vígílía permanen-

, te de uma guarda de honra durant� todo
o período. Coincidentemente, Santa Ca-

,
.,

Auditores

/0 Diârío Oficial do Estado que circu

lou ontem publica os atos de nomeação
dos três novos auditores do Tribunal de

Contas, cujas vagas foram criadas por lei
do Executivo IIp!ovac:!a _!e_c_e!!.t«:ment�
pela Assembléia Legislativa. Vão ocupar

AGRADECIMENTO

Queremos agradecer a

cobertura dos Bailes e Soi
r és carnavalescas que

\
,

V.Sas., proporcionaram a

este Clube. O sucesso al

cançado por nós, é óbvio

não foi só nosso, mas tam

bém daqueles que lutaram
I

e colaboraram conosco pa-
ra o enobrecimento de

nosso carnaval.
Nivaldo Reinert - Presi

dente e Nelson Voigt - Se

cretário Geral do- Floresta
Futebol Clube de Joinville,

tarina será o primeiro Estado a coman

dar a cerimônia no Governo Geisel.

"

Antes preveni'r...
As declarações feitas à reportagem de "O ES

TADO" pelo Dr. Osvaldo Vitorino de Oliveira,
epidemólogo do Departamento Autônomo de
Saúde Pública, acerca da manifesta indiferença
popular pela vacinação, merece sublinhada; em
virtude da significação desse fato para uma comu

nidade esclarecida. Exceção feita da vacina pre
ventiva da variola - e isto porque se tornou exi
gência legal a apresentação do respectivo atestado
em muitas relações entre o público e órgãos admi
nistrativos do Estado - os serviços de vacinação
-andam desprezados de generalidade do público e

como se não interessasse à Comunidade a própria
defesa sanitária.

Acentua o Dr. Osvaldo Vitorino de Oliveira

que apesar de a assistência f âos. setores oficiais de
Saúde já serem muito frequentado.pelas mães, em
busca de vacinas para crianças em idade de três
meses a 4 anos, ainda não é bem compreendida a '

necessidade de prevenir, na infância, '! eventuali
dade de moléstias epidêmicas ou contagiosas, que
continuam causando altos indices de mortali
dade.

procura dos postos de vacinação. Não se formou,
ainda, na mentalidade popular, uma perfeita con

cepção de defesa sanitária, que se utilize dos re

cursos de prevenção, franqueados ao público pe-
los órgãos especializados da Saúde.

.

I

Certo, não basta apenas recomendar a utiliza.

ção da vacina, em'meios em que frequentemente
se insinuam velhos preconceitos ainda não erradi

cados pelo aprimoramento educacional. É preci
so, pois, persuadir, esclarecer, orientar as popula
ções, por todos os meios de que se disponha, ca
pazes de associar, na mesma causa, a própria co

munidade, cuja cooperação é indispensável. .

Não faltam devotamentos profissionais, que se

ponham a serviço da preservação da saúde do po
vo, nos centros e postos oficiais. Mas o que se

requer, ainda, para a completa eficiência da cam

panha e das providências mais objetivas, é. tam
bém a colaboração da comunidade, em plano de
atividades solidárias no interesse social e na esta

bilidade das condições propicias ao trabalho e à
.

prosperidade geral. Os serviços normais de vacina

ção existem com suficientes razões, em que deve
basear-se a cooperação do público, pela divulga
ção mais precisa e mais profunda do que significa
antes prevenir que remediar.

Pensando nas criancinhas, que, nas estatisticas
atuais, entram ainda com altos indicesde mortali

dade, a imunização é possive! contra as principais
enfermidades que constituem as preponderantes
causas desse trágico panorama demogrâfiço.

E não se diga que a nossa organização de. defe
sa sanitária não se encontra aparelhada para a.

função que se lhe atribui, porque a verdade o que
está faltando é maior e mais conscienciosa partici
pação da comunidade em campanha de tão decisi

va influência no futuro do Estado.

ARENA

Formslamos O presente
para comunicar que em

reunião realizada dia 5 do
corrente mês, da Comissão
Executiva do Diretório'
Municipal da Arena, junta
mente com a Bancada do

partido na Câmara Munici

pal, foram eleitos por una
nimidade para líder. da

Arena, o' Vereador Hélio
Getúlio Thíves Blayer e pa
ra vice-lider o vereador Ju

lio Cesar Malinverni. Du

rante a. mesma reunião to

mou posse do cargo de-Te
soureiro do Diretório Mu

nícipal o Sr. Sebastião Ivo

ne Vieira.
Dorval Macedo - Presiden
te do Diretório Municipal
dá Arena - Lages.

o patrocinador. ,

- Miríades! cie de abutre, do tamanho do peru, e
.

res de cabeça, logo precisais ser expli-
- Be estrelas? r

vulgar em toda. a América tropical so- cada. Deitai-vos neste divã.
- Estais doido, por certo. De que bre a carne de animais mortos". Tcham, tacham! (os acordes finais,

mais, senão estrelas, as h4 em miria- - Ah! .

.

. antes dO loc2tor com voz cavernosa) o
des? .'

- E quanto à vossa dúvida, é sim- que' acontecerá? Será inventada a psi-
- Perdoar-me-ás? pies. Tomam-se várias lunetas, cada canâlise? E o céu, demorará muito a

Assim iniciamos este enovelente ca- uma de tamanho diferente da outra. cair? E o que veremos no próximo ca

pítulo desta elevolante fotonovela, Graduadas de modo progressivo, de! pítulo doído, sofrido, enrolado, desta
num original. de Cesar Valente, com a maneira que.tpor exemplo, uma alcan- novela-fotonovela elevolante e enove-

, colaboração cênica de Cesar Valente e ce um quilômetro, outra um, quilõme- lante: "O dia em que o céu caiu e não

sempre contando com os efeitos sono- tro e um metro e assim por diante. machucou ninguém". Num original de'
ros, sonoplásticos e em geral, sob a res- Ora, tendo-as (às lunetas), e tendo um vocês-já-sabem-quem, sendo todos os

ponsabllidade de Cesar Valente, que astro para visar, basta ir apontando demais personagens e auxiliares tam

afinal precisa ficar famoso e não tem uma a uma. Enquanto a imagem estiver bém a mesma e notória pessoa, que em
dinheiro para contratdr auxiliares nesta desfocada não se sabe ainda a distãn- sua busca da fama e da fortuna fáceis

POSSE dolorosa tarefa que é apresentar essa cia. Até que uma das lunetas dê uma
.

se constituí numa novela à parte.
Comunicamos que no evolante novela: "Ordia em que o céu! imagem nítida. Olha-se o número da

.

Tcham, tcnam; tcham, tcham sob o

dia 5 do corrente foi em-: caiu e não machucou rilngt(ém ': .Tara- luneta, procura-se, no catálogo do fa- alto patrocínio de Cezar Walentzyn, o

possada a nova' diretoria de . ramt Isso sãoos acordes iniciais, sob o bricante, o alcance daquela luneta e paladino da justiça e da verdade, amigo
Martric Esporte 'Clube de patrocinio exclusivo de Cesar Valente, pronto, está medida a distância. do defensor, dos fracos e oprimidos, o

que não esconde e não entende, mas
- Mas como explicais vós que, ape- gênio do mal, o famoso Mosca Azul.

Joinville. escreve novelas, cartas, portas de ba- sar das chuvas, não aumenta o volume Cara amiga, faltam-lhe palavras? Seu
Presidente Benemérito: nheiro e onde lhe for dado escrever. A de água dosmares?' marido não sabe o que dizer nos dis-

Ingwald Marqúart, Presi- preço módico e com alta qualidade. - Oh, oh, 01;t (é como riem todos os cursos de improviso? Não consegue fa
dente de Honra: Rolf Wal- ;Não esqueçam, eu disse Sezar Walen- sábios e alquimistas meio gordos, de zer a composição escolar das crianças?

tyn. nariz vermelho, amantes de um bom Não vacile, telefone hoje mesmo para
ter, Presidente: Ivo Hel- E voltamos a apresentar: "O dia em vinho. Meu rapaz, ? tão primário: o 4139 e solicite a visita de n.osso repre-

Diretor: José Matusalém Comelli Editor-Chefe:Marc /lia I(f�deiros Filho

femberger, Vice-Presiden- que o céu caiu e não machucou nin- mar, no distante continente das Indias sentante. Textos de primeira qualidade Empresa Editora o éSTADO l.tda. Administraçào. Redação e Olicinas: ma Felipe

te: Geraldo K. Hafner, Te- guém". ,possui um engenhoso mecanismo de para todas as ocasiões. Palavrões inédi- Schmidt, 116 _ Florianópolis - Caixa Postal 139 Telefones: 3('2� (Administração) e

D d
4139 (Redação) - Endereço 'Telegràfico: f:.'STA"DO . S['CUR.<;AIS: Blumenau: ma .15 de

soureiro: Werner Scha- r'er oo-vos, ignóbil ignorante. Que retorno, ou de saída das águas. ,tos para festas íntimas. Elogios inefâ- Novembro, 5'04 - 30. andor > conjunto, 30]; Lages: R//l1 Nem, Ramo.. Edlficío Cenle!;ário

deck, Secretário: Jurandir
mais há por fazer senão perdoar-vos? - Que mecanismo é este, mestre? veis e embriagantes para aquela [esti- - conjunto I - 60. anelar; Criciúrnà: Avenida Getúlio Varxas, 31:!; Joinvillc: ma 15. de

- Mestre, desde há duas semanas I Como funciona? nha de aniversário do chefe. Procure- Novembro, 799' Tubarão: Rua São Manoel; Edificio Solar. REPRE�ENTANTf-S: Rio de

W. Schmidt, Diretor de uma dúvida paira sobre meu espírito
.

_ ramo vós achais que poderia fun- 71.,. b lha há 20
Janeiro: Representações A.S. I.ara l.tda.. - A venida Almirante Barroso. ó] - COI1/lIIItO

.... ' -nos. lVOS tra a mos anos para 19]0; São Paulo: Representações AS. l.ara ua« _ A venida São João, /]33 - 40. anelar _

Futebol de Campo: Rolf como um aereobu sobre a camificina. cionarum engenhoso mecanismo? chegar onde estamos. Mas cobramos conjunto 44; Recife: Reprenacs= Rua.Aurora, 1071- 30. anelar: Belo Horizonte: Repre-
Klemke, Diretor de Fute- Mestre, como pode alguém saber a âis- - Bem., preços de principiantes. Lembre-se do naes - Av. Alnazonas, ]14 - Sala 907; Salvador: Reprenaes - A I'. 7 lI,? Setembro, :!9-

boI de Salão: Doraci Wel- tãncia entre os planetas, sem que nin- - Exatamente, funciona muito nome Rasec Etnelav e acabe com sua
conjunto 505/50/$; Curitiba: CA. Marques - Rua Marechal Deoeloro. 211 - 1'017j1l1l(O 1606

.

h' d'd
-

b L
.' fone 23270l$; Poria Alegre: Propal - Propaganda Represelltações I.tela. - Rua Corollel

dt, Diretor de Voleibol: ,guem ten aazn a: z o ao eter a medi- em ogo, para que complicarmo-nos falta do que dizer. Vicente, 456. Preços: CrS 1,00 - fora elo Estado -- Cr$ 1,10.Assinatura:Allual- Cr$
-las? a explicar um mecanismo que nunca IM,OO e semestral- Cr$ 100,00.

Edgard 'Seller, Diretor Cul- � Aí está uma pergunta razoáJlel. nos deu dores de cabeça? "'-
o ESTADO não aceita para publicações colaborações em forma ele artigbs assinados que não'

turll!: Jurandir W. Sch- Mas antes um esclarecimento: não é - Sim, mas eu.. : 'Cesar' Va'ente
(orem solicitaelos, não se resposabi/izanelo pelos originais envilJdos à Reda�'ão .

I midt. "aereobu sobre a carnificina", é "espé- .
- Qaro, vós só tendes me dado dó- I

. l.---==:::::::=::=:::::;:==::--::----:7"'::---����_:_:---_._----_===:::::=::::�====::"=====_==_____=___=�=<.....::..::...

De tudo se' conclui que, a despeito da incon

testável eficiência de tais serviços do Departa
mento Autônomo de Saúde e da louvável preocu
pação que lhes é dedicada pela Secretaria de Saú
de do Estado, não encontra da parte do público a

vacinação um interesse correspondente à impor
tância fundamental que tem para o resguardo da

situação sanitária da população e, particularmen
te, da defesa do normal desenvolvimento infantil.
As campanhas que visam à vulgarização da prática
da vacina não tem logrado despertar, como convi

ria. a atenção do povo para o que se pretende, em
termos de bem estar e saúde, com as providências
_da vacinação.

Aliás, é .notõrto que somente durante os sur

tos epidêmicos o senso deprevenir, antes que re

primir, faz acordar no espirita a conveniência da
Gustavo N�ves

Expediente
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Gasolina poderá ser

majorada em até

�O% no prôximomês
Os preços dos derivados de petróleo poderão ser aumen

tados a partir. de 10. de abril, sendo que a principal razão está
na elevação do preço do petróleo importado, e que ainda está
sendo calculado, para efeito de fixação dos preços da .gaso-
lína, a 6,54 dólares (Cr$ 42,51). !

O subsídio concedido pelo governo no aumento de 15 de

fevereiro já est� quase todo comprometido,. não havendo
recursos suficientes para fazer com que o aumento só ocorra
no mês de maio. Comenta-se, inclusive, que a partir de sexta
feira o governo já terá que conceder novos recursos financei
ros para sustentar o preço atual.

Na estrutura dos preços dos derivados, o petróleo ainda

figura com o preço de 6,54 dólares por barril (158 litros),
quando ele já está sendo comprado' a 11,90 dólares (Cr$
77,35)�A diferença ai fica em 5,36 dólares (Cr$ 34,84).

A necessidade' da msioração dos preços está dentro da

política já anunciada de eliminar o subsídio, prática obser

vada nos aumentos feitos em novembro, janeiro e fevereiro.

CONSUMO' AUMENTOU
.

� observações são de que, além de pressionar tantoã

Petrobrás, come o tesouro nacional, o subsídio está favore
cendo o maior consumo de gasolina. E é exatamente isso que

"

está preocupando as autoridades. Os aumentos feitos em ja
neiro e fevereiro não foram suficientes para reduzir o consu

mo. Alguns setores acreditam que isso só será conseguido
com preços altos.

'

.

Nesse quadro, o cartão de crédito volta a ser citado como

um fator de incremento do consumo. A prática tem sido de

"encher o tanque", em vez de "apenas 10 litros", já que a

maioria dos postos de gasolina não aceita)o cartão de crédito

para uma venda pequena. Os números que estão sendo consi
derados para o aumento nos preços dos derivados de petróleo
ficam entre 20 e 30 por cento com este último sendo o mais

próximo no caso da gasolina.
As variações que estão sendo consideradas admitidas ,

incluem o estudo da margem de ganho dos revendedores,
dentro da estrutura de preços, que é normalmente feito pelo
Conselho Nacional do Petróleo -, CNP, no mês de abril.

QUANTO CUISTARÃ? ) ,

Os cálculos são os seguintes: aumento de 20 por cento a

gasolina comum, que hoje custa' Cr$1,18 o litro, passaria
para Cr$ 1,41 com a azul passando de Cr$ 1,59 para Cr$
1,90; aumento de 25 por cento - a gasolina comum iria para
Cr$ 1,47 e a azul para Cr$ 1,98; aumento de 30 por cento -

o preço' da gasolina comum ficaria em Cr $ 1,53, com a azul a '

Cr$ 2,06.
Em princípio, a orientação é de que todos os produtores

terão os seus preços modificados. Nos últimos aumentos, o
óleo diesel 'e o óleo combustível tem sido favorecidos com

um percentual menor. Mas agora a margem dos aumentos nos

preços da gasolina em3lação a esses produtos já está bastan
te ampla. O óleo lubrificante e o querosene para jato já estão
com os seus preços maíorados, já que eles seguem a paridade
internacional, não estando incluídos n� estrutura de preços
dos derivados de petróleo.

-

nto para a posse de Geisel
Personalidades que
assistirão à posse

(AP e AJB) - Unze delegações estrangeiras chegaram
ontem (J1J Rio parã as solenidades de posse do general,
amanhã, em Brasüta: Além das delegações de Portugal,
tendo à frente o chanceler Rui Patrício, e .do Vaticano,
representada pelo monsenhor Lino Zanini, chegaram os

representantes da União Soviética, Costa do Marfim,
Canadá, Irã, Cingapura, Japão, Maldsia, Senegal e

Venezuela.
A União Soviética enviou o embaixador Dimitri

Alexandrovitch.Jukov, membro do conselho diretivo do
Ministério das Relações Exteriores. Deveriam chegar
'ainda ontem as delegações do Panamá, Equador e

Guiana.
PINOCHEf

O presidente chileno Augusto Pinochet chegou às
16h30m à base aérea de Brasüia, onde passou em revista
a tropa. Veio acompanhado do almirante Ismael Huerta,
ministro das Relações Exteriores, e uma reduzida
comitiva. Deverá permanecer aproximadamente cinco
dias.

Durante sua visita, Pinocli.et espera entrevistar-se,
separadamente, em reunião oficial, com os presidentes
Ernesto Geisel e o uruguaio Juan Maria Bordaberry, além
de um encontro protocolar com o presidente-Boliviano
Hugo Banzer.
BANZER

O presidente Hugo Banzer chegou também ontem,
com sua esposa, Yolanda Prada, o .ministro do
Planejamento, Roberto Capriles, o chefe da CasaMilitar,
coronel Waldo Bernal, e o chefe de segurança do palácio
do governo, capitão Luiz Azurduy, ,

Sua viagem, segundo notícias da Bolívia, é qualificada
como "uma demonstração da) sólida amizade
boliviano-brasileira", e' apontada também como uma

oportunidade de reconciliação com o Chile.
BORDABpRRY

O presidente Juan Maria Bordaberry deve chegar hoje,
devendo retornar já no domingo. De sua comitiva faz
parte o chanceler Juan Carlos Blanco. Segundo fontes

. extra-oficiais uruguaios, a presença de Bordaberry em

Brasüia servirá para fortalecer os vtnculos-diplomâticos e

comerciais com o Brasil, cujo regime admira.
'

O General Ernesto Geisel embarcou
ontem às 9h30m para Brasília, onde
assumirá a Presidência da República.
Em companhia do futuro chefe do Go
verno, seguiram também sua família,
03 novos chefes das casas Civil' e Mili- (

tar, os generais Golbery do Couto e

Silva e Hugo Abreu, além dos assesso

res diretos.
NaBase'Aérea do Galeão � onde es

teve presente' o governador Chagas
Freitas, - o general Geisel embarcou
no "Bac One-Eleven" presidencial,
pela primeira vez, Ele não teve honras
militares e, o aparelho, pilotado pelo
coronel Correia Neves, não levou as

bandeiras do Brasil e da Presidência da
República.

Os membros da comitiva do presi
dente eleito Ernesto Geisel começaram
li chegar à pérgula da Base Aérea do
Galeão às 8h45m. Quinze minutos
antes da decolagem, chegaram a filha e

a irmã do general: srta. Amália Lucy e

dona Amália. I Recebidas pelo coman

dante da Base, coronel'Mota Paes, fo
ram cumprimentadas depois pelos
generais Golbery do Couto e Silva �

que embarcou levando pela mão a filha
Maria Angélia, de 4 anos - e Hugo
Abreu, que viaiou em companhia da
mulher e do filho Olavo, oficial do
Exército, e seu ajudante-de-ordens.

O Presidente eleito chegou às
9h2Om, de terno azul-marinho, acom
panhado de sua mulher, dona Lucy,
que usava um vestido verde, um casaco
na mão verde e azul, sapatos e bolsa
pretos, Em sua companhia v:ijl aram o

assessor, especial do Presidente da Re

pública, coronel Gustavo Moraes Rego,
o secretário Particular,' professor Hei
tor Aquino Ferreira e o-médico Amé-
rico Mourão � o mesmo do ex-presi
dente Castelo Branco. Seguiram ainda
as secretárias Nancy -:- que trabalhou

durante todo o tempo no escritório do
Largo da Misericórdia cedida pela Pre
sidência da República � e Lilían, que
veio nos últírrros dias da Petrobrás. Da
empresa, viajaram também em outro

"One-Eleven", alguns antigos assesso

res do general Geisel, entre eles o Sr.
George Roldan e o general Djalma Pio
dos Santos.

. .

TEMPO BOM
As previsões indicam que não have

rá chuva no dia da, posse do General
,
Ernesto Geisel. embora só hojeà tarde.
o Departamento Nacional de Meteoro
logia possa assegurar com maior exati
dão as condições atmosféricas, assim
mesmo sujeitas a imprevistos, tanto
que o Itamaraty cuidou de instalar'
proteção ao longo do toldo de sua

entrada principal, visando a defender
da chuva os convidados. '

Muitos convidados' devolverão, as
casacas, alugadas na "La Moda", amar
rotadas e sujas de lama, enquanto as

senhoras, as que mais sofrem nessas

ocasiões, terão seus longos vestidos
estragados e, os penteados e maquila
gens amarrotados, caso venha a chover
na hora da festa, apesar de toda a pro
teçãoarmada pelo Itamaraty.

Durante a posse do marechal Costa
e Silva a chuva: estragou parte da festa,
obrigando o "buffet' a ser servido na

varanda do Palácio da Alvorada, pois
um temporal que caiu à noite sobr.e a

cidade obrigou o recolhimento dos
pratos, muitos dos quais foram estra

gados pela água. E as previsões anterio
res indicavam tempo bom. Mas, a favor
do General Geisel estão os números.
Não choveu no dia 15 de março nos

anos de 1970, 1971 e 1972, e muitos
calendários indicam que haverá estia
gem sexta-feira em Brasília. Em 1971
choveu um total de 190,7mm em mar

ço, mas nenhuma gota caiu no dia !5,

- TOMADA DE PREÇOS

enquanto a temperatura máxima este
ve em 28.0 e amínima em 17.6, ofere
cendo noites amenas e dias de calor.

Para hoje o Serviço Nacional de Me
teorologia prevê tempo nublado, esta
bilidade à tarde, temperatura estável e
visibilidade boa moderada. A tempera
tura deverá ficar entre 24.8 e 17.0 e a

humidade do ar em 69 por cento, nú
meros que se espera sobre Brasília nos

últimas quatro dias, segundo, os técni
cos em tempo, não indicam obrigato
riamente que isso venha a se repetir
como também não há garantia de que,

I de hoje para sexta-feira, as coisas não
mudem.

'

O Itamaraty pode oferecer abrigo
tranquilo aos co nvidados, garantindo
que !lHas casacas e vestidos longos não
serão molhados ou sujos de lama. O
'sistema de vedação lateral do toldo de
entrada, escoamoteâvel e capaz de en

trar em ação em questão de minutos,
aliado ao fato de, que os veículos dei
xarão os passageiros nà entrada, imu
nes â chuva. O que ninguém pode asse

gurar é que eles não' se molhem, ou
sujem antes de chegar ao Itamaraty, no
percurso entre suas casas e apartamen
tos eos automóveis que os conduzirão,
principalmente aqueles que residem
em edifícios não dotados de garagens
subterrâneas.

Segundo a folhinha eclesiástica da
arquidiocese de Mariana a única que
possui o prívílêgío 'da bênção do bispo
Dom Oscar Oliveira, o general Geisel
tomarã posse com ameaça de chuvas,
pois haverá -tempo inconstante entre
14 e 22 de março, começando a mudar

,

a partir de 22 ê até o dia 30. Assjm·
mesmo, a palavra oficial, que porá de
alerta todo o cerimonial, serámesmo a

do Departamento Nacional de Meteo

rologia, que sabem onde andam as nu

vens. ventos e frentes frias.

, '\

-AVISO

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

169 DISTRITO 'RODOVIARIO FEDERAL

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS

I
TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

o Departamento Nacional de Estradas de RodagelTl, através do 160. Distrito
Rodoviário Federal, sito à Rua Álvaro Millen da Silveira (antiga Praça do ,Congres
so], no, 151, na cidade de Florianópolis, Estado de Santa C,atarina, torna público
que fará realizar às 9,00 horas do dia 18 de março de 1974, a alienação de veículos,
equipamentos e materiais diversos, sob a forma de Tomada de Preços, de acordo
com o Edital no. 1, objeto do processo 47.634/73.

'

Para maiores esclarecimentos e ciência do inteiro teor do referido Edital, os

interessados deverão dirigir-se à Sede dó 160. D RF ou às suas Residências, onde' se
acham afixadas cópias do Edital. - ',.

I

Florianópolis, 24 de janeiro de 1974. '

Eng. Mário Bortolino Bressan
PRESIDENTE DA COMISSÃO

o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS
TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados

que se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No. 12/74, Pllfll; execução
de uma ponte em concreto armado sobre o ribeirão Gaspar Grande, em Gaspar, com
prazo de entrega das propostas atê as 16,00 horas do dia 10 de abril de 1974, no
protocolo geral do DERSC., no Edifício das Diretorias em Florianópolis.

'

Cópia do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na Sede do

DERSC., no endereço acima citado.

DERSC., em Florianópolis, 13 de março de 1974.

Eng. Civil Emani Abreu Santa Ritta
'- Diretor Gerhl do DERSC.

- _. - \

ZaniniITransamazanica

�
lU

.s

�
Nós sentimos o mesmo orgulho dos pioneiros que
colonizaram a Tránsamazônica.

I
O desafio do, desenvolvimento que levou-os a

conquistar uma das maiores florestas da Terra
, contagiounossos operários, técnicos e engenheiros,
E a Zanini SIA, Equipamentos Pesados incorpo-
rou-se à epopéia. '

Durante quase um ano, pesados caminhões su
biram a rodovia Belém-Brasília transportando as

�Iufer
,Batova
onger

FMC;-FilSan

Arno
-/Chialvo

máquinas e equipamentos fabricados em nossa in
dústria de Sertãozinho, SP. O rio Amazonas foi
atravessado em grandes barcaças que alcançavam
o Xingu e desciam até o Porto de Vitória, no Pará.
Novamente em caminhões, a carga seguia parauma
região a 92 km de Altamira, onde equipes de mon
Urgem e construção erguiam a primeira agroindús-
triada Amazônia. ,

'Hbje, estamos entregando ao INCRA - Instituto
\

Hi"er Intraco
M.�aschoal
Racional
Santa.

Nacional de Colonização
e Reforma Agrária - a

Usina de Açúcar de Alta-
mira, construída no prazo'

,

recorde de 12 meses. Ela vai produzir 500.000 sacas
por safra anual e empregar, direta e indiretamente,
quase 1.400 trabalhadores, .

Um marco na história da Transamazônica.
AUsina foi construída para oMinistério daAgri-

Siémens
Tapir Tecomil
Torque
Toshiba

cultura.através do INCRA,
com recursos do PIN -

Programa de Integração
Nacional.

Sua instalação contribuirá paramelhorar o nível
econômico da região e ajudará a fixar o homem no

campo, ampliando suas perspectivas de uma vida
feliz. E por isso, que .sentimos o mesmo orgulho
dos pioneiros.
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Doméstica

mata filha
I

Discussão

termina com

três tiros e

um ferido

Tubarão(Sucursal) -

Celso da Silva, quando es

tava no interior da churras
caria "EI Caribe", recebeu
três disparos de revólver,
um no braço e dois no es-

, tômago. Segundo informa
ções da' delegacia da co

marca, a autoria dos dispa
ros foi de Francisco Custó
dio, que logo após- fugiu
do local numa camionete
Kombi de sra propriedade.
Tanto a vítima como o au

tor da tentativa de homicí
dio estavam no interior do
estabelecimento comercial,
situado no-bairro Capivari,

quando 'iniciaram discus
são, tendo Francisco saca

do de um revólver com o

qual atingiu à vítima. Cel-_ '

so da Silva foi levado para
o hospital onde se encon

tra inernad0,l recuperando.
se dos ferimentos.

Fogo danifica cargueiro
catar;nense em P.Alegre

Um incêndio na sala de máquinas do
cargueiro catarinense "Vitória" destuiu

parcialmente o convés e o porão do navio,
provocando pânico entre os seus 21 tripu
lantes que surpreendidos pelo fogo durante
o almoço, conseguiram escapar com vida,
antes que as chamas se propagassem pela
embarcação.

O fogo iniciou ontem pouco depois ao ,

meio-dia, alcançando rapidamente o tanque
de óleo, no porão, e subindo para o convés
do cargueiro, atracado em frente ao arma

zém A-4 do cais do porto de Porto Alegre.

Incêndio em
A •

.eeremree

'Uni incêndio destruiu uma indústria ceramica

em Nova Friburgo, estado do Rio, tendo o corpo
de bombeiros demorado aproximadamente 1 ho

ra e 20 minutos para apagá-lo, e evitar que atin
gisse nas proximidades um prédio residencial de
três andares e uma indústria.

Não houve vítimas e as causas do sinistro. ain
da estão sendo levantadas. O fogo teve início
num dos fornos da indústria, e em pouco tempo
tomou conta de todas as instalações, destruindo-a
completamente. Antes da chegada dos bombeiros
os operários da indústria tentaram debelar o fogo,
mas nada conseguiram.

'

Os bombeiros conseguiram debelar as cha
mas duas horas depois, mas as causas do
incêndio e o total de prejuízos ainda não
foram determinados.

A hipótese mais provável; segundo os,

bombeiros; é- a de um curto-circuito nas
'

máquinas do cargueiro, de propriedade da
Companhia de Navegação Antônio Ramos,
de Itajaí. O navio, de 1.835 toneladas, esta
va atracado há quatro dias, em Porto Ale
gre, e descarregara sal. Ontem pela manhã
prosseguia na operação de carregamento de
'madeira, arroz e ooja para o Nordeste,
quando OCorreu o incêndio.

'

IP.M suspende
venda de sal
'Qm carregamento de 80 mil quilos de sal foi

apreendido na cidade de Anápolis, em Goiás,mo
mentos antes de ser entregue ao comércio local.

A intervenção foi realizada pelos fiscais do Insti

tuto de Pesos e Medidas, pois poucos sacos con

tendo a mercadoria estavam com o peso reaL Em

todo o carregamento havia uma diferença de

aproximadamente cinco mil gramas, em razão das

pequenas diferenças em cada um dos saquinhos.
A suspeita dos fiscais começou quando um fardo
de 30 quilos estava sendo oferecido a Cr$ 13,00
e na verdade o preço é de 18 cruzeiros.

por Ufalta de

'dinheiro"
J I

A doméstica Maria Be- I

tanica dos Santos, 21 anos,

após dar a luz a uma crian

ça do sexo feminino, ma.
tou-a de asfixia e, em se

guida jogou-a num terreno

baldio. Mais tarde disse

que "matei minha filha,
porque não tinha condi

ções financeiras para sus-
�

tentá-la, quanto mais edu
cá-la" .

Não mostrando ne

nhum arrependimento, a

doméstica chegou a afir
mar: "ingeri bebidas alco
ólicas para expulsar o feto
e não contei com ajuda de

ninguém"; adiantando que
dera a "luz às cinco horas

-

da madrugada, e que o pri
meiro instinto foi mesmo
matá-la, já que seu pai fu- '

giu da responsabilidade,
desaparecendo quando eu

estava grávida",
Depois de 'ter sido ouvi

da pelo delegado de Ma

ceió, Maria Betanica foi in
ternada numa casa de saú
de, cujo nome a polícia
não informou, para ser

submetida a tratamento ci

rúrgico, devendo posterior
mente ser recolhida ao xa

drez.

Acidentes nas estradas·
da Capital' ferem seis

Os 30 anos de avanço técnico da MANIG,
oferecem a V, o mais baixo custo em im-

.

pressos, quer seja pela grande durabilida
de de seus' materiais quer seja pela supe
rior qualidade de reprodução gráfica' �e
proporcionam.
Vamos)
Entre V. também para a turma da $ CAIXA
ALTA $ ofereça a privilegiada qualidade
MANIG a seus melhores clientes! -

MANIG lhe dará sempre a melhor,IMPRES
SAO!

MANIG y

I
Manufatura Industrial Gráfica S.A.

- Rua Visconde de Parnaíba, /1677
Fones:92-0293 e 93-7704
SAO PAULO - Sp,

alcoólica para Pedro Paulo Dionisio, resi
dente à rua Uruguai, Itajaí. A mesma tam

.bém expediu, por solicitação do Detran,
guia para José Marcos dos Santos, residente
à rua Max Schramm 167, Estreito e tam

bém para Zoraide da Silva Bonellí, 42 anos,
residente à rua Barão do Rio Branco 1395,
Palhoça, à qual foi vítima num acidente de.
trânsito na BR-lOl em Palhoça.
CAPOTAMENTO '

O carro Vo1ks, placa AA"1957, dirigido .r

por Victor Wolníewícz, 40 anos, capotou
quando trafegava em Canasvíeíra, saindo
ferido o condutor do veículo e sua esposa,
Guiomar Silva Wolniewicz, 30 anos, ambos '

residentes à rua Maria Claudina da Cruz
'478. A ocorrência foi atendida pelo agente
Monguílhote que não expediu guia der lesões
por falta de permíssão médica, porque os

'feridos estavam em estado de coma.

AGRESSÃO

Quando trafegava na rua Silva Jardim,
Prainha, o Vo1ks placa AB-2242 de proprie
dade 'de Alberto João Cunha, dirigido por
sua esposa Lenita Medeiros da Cunha, 33
anos, residente à rua, Antônio Eleutério
Vieira 47, colidiu com outro Volks de

placa AA-2660, dirigido por seu proprietá
rio, Manoel Ferreira Filho, casado, 31/anos,
residente à rua Max Schramnl.

Maria Jovelína da Silva, 21 anos, ocu

pante de um dos carros, foi medicada no

Hospital Celso Ramos com ferimentos le
ves. A ocorrência foi atendida pelo perito
Jaime do Detran, quando este atendia uma
outra colisão na BR-lOl, em Palhoça.
ATROPELAMENto

O Volks placa AB-5762, dirigido por:
Nilton Krauss,' 30 anos, residente à rua

Nossa Senhora da Conceição 325, percorria
a Conselheiro Mafra quando atropelou Se

.

tembrino Antônio Ricardo, residente à rua

Major Costa. O atropelado foi atendido no

• Hospital de Caridade' com ferimentos gene- Compareceu na DSP, a Sra DalvaMorais
,

ralízados. ' Souza, 21 anos, residente à rua João Mota
GUIAS Espezim, queixando-se que foi espancada

A Delegacia de Polícia de Santo Amaro,' violentamente por seu esposo Valdir Ro

solicitou a DSP que fosse expedida guia berto de Souza, causando-lhe vários feri
para Antônio da Silva, residente em Santa- mentos e ameaçando-a com uma arma de
ria s/n, Santo Amaro, vítima de acidente de fogo. "Ele embriaga-se parame bater o que
trânsito e' internada no Hospital de Cari- é de costume", disse Dalva que abandonou

dade. a residência ikdo para casa de sua mãe dei- '

Solicitação feita à DSP/ pela DP de xando em' companhia de seu marido dois

Biguaçu, que extraiu 9lia de dosagem filhos com idades de 2 e 3 anos.

NÃO HÁ NADA QUE MAIS INTERESSA

AS NOIVAS E DONAS DE CASA

-DO QUE

O MES DOS ENXOVAIS

MARtO NA MODELAR
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Para completãr a beleza da paisagem e as delícias
do Lc'qoc lute Clube,
o Village do Centro Internacional de Turismo
traz o conforto que você merece (e precisa).
Nove diferentes tipos de lindas residências,
num imenso jardim de ruas- calçadas
e arbori zadas em terrenos de 500 a 1. '500 m2.
A praia, o sol, as dunas da Lagoa.
Uma reunião de elegància, belezo e paz.

Isso é que é vida.

"

,

,
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o Rei Constantino. frente as suas

tropas, I-evantou a cruz. dizendo: "In hoc signà vinces". -

/

- COM ESTE SINAL VENCERAS! O vitorioso monarca
,

-

das çruzadas sabia de antemão. a importância
do símbolo. Por' isso. ao brandi-Ia a seus

.

.

.

.

soldados. tinha consciência absoluta
,-I

do que estava fazendo.

, ,

Como nós ta�bém temos ao apresentar
a nossa marca. Nosso símbolo sJ_gnifica e'xperiência,

, tradiçãQ. padrões de qualidacde. As parede,s de

,

nossas construções verticêllizam\ a esperança básica'
e elementar de cada homem: sua moradia.

Guarde bem esta marca.

Ela veio de dentro do seu futuro.

.;
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Avainão
podia

mesmo

vencer
o Inter

o ataque do Avaíteve bons
momentos na partida,

mas faltou um pouquinho
de .experíencía

Federação
Giuliar i reeleito

pela terceira vez

Assim como aconteceu a primeira vez em 15 de

janeiro de 1970, se repetiu na noite de ontem. José
Elias Guiliari foi eleito mais uma vez, (a terceira), ,

como presidente da Federação Catarínense de Fute- .

bol. A eleição foi realizada na noite de ontem na sede.
da FCF e contou com a participação dos 15 presi
dentes das Ligas do Interior e dos representantes dos
9 clubes que disputam o campeonato especial.

Indicado pela Liga Esportiva Xanxerense, que con

tou com o apoio das ligas Caçadorense, -do Oeste Ca
tarinense,'Riosulense de Desportos, Blumenauense de
Futebol" Itaiaiense de Desportos, Joinvilerise de Fute

bol, Schroedensede Desportos, Jaguarense de Fute
bol, Corupaense de Desportos, .Tubaronense de Fute

bol, Atlética da Região Mineira, Desportiva Brusquen
se, Serrana de Desportos e Videirense de Desportos e

dos clubes Avaí, Próspera, Palmeiras, Caxias, Interna
cional, Juventus, Hercílio Luz e América.
A indicação da Liga Esportiva Xanxerense, deu

plenos poderes a Giuliari escolher o vice, sendo eleito
para o cargo, Jorge Daux Filho. .

Conforme era previsto, apenas o Figueirense votou
contra Giuliari, que commuita tranquilidade expôs os

planos de trabalhos para sua gestão que terminará so

mente em 15 de março de 1.977.
COPA
Fernando Bastos, na oportunidade, pediu .o apoio

de todos os clubes do interior para que o Avai repre
sente bem o futebol catarinense no campeonato na
cional. Jorge Daux Filho e Giuliari também fizeram
uso da palavra agradecendo a confiança depositada e

prometendo todos os esforços para a elevação do
futebol de Santa/Catarina.

)

Foi aprovado também, o=balanço do exercício de
73 que apresentou um superatit de Cr$ 92.944,66,
do que se aproveitou o presidente da Liga de Blume
nau para pedir o "perdão" das dívidas de todos os

filiados. Giuliari não perdoou, mas deu um crédito de
Cr$ 2.000,00 para todas as Ligas e clubes no presente
exercício. ,

A copa Governador Colombo Salles foi apresen
tada e aprovada, tendo seu inicio previsto para maio e

encerramento antes do estadual. A copa terá a partici
pação de 28 equipes divididas em quatro chaves, nu- '

ma integração total do futebol catarinense.
A Assembléia começou às 18 horas e terminou so

mente às 21, para que os participantes pudessem assis
tir Avaí e Internacional.

Figueirense
. Figueirense volta

a treinar-sexta
A equipe do Figueirense que esteve participando

de um triangular no Oeste catarinense, regressou on

tem por volta das 12 horas em ônibus especial. Em
seguida Lauro Búrigo liberou os jogadores, marcando
apresentação para amanhã às nove horas no Orlando
Scarpelli, quando serão reiniciados os treinamentos.

Ontem à noite, por ocasião do jogo Avaí e Internacio

nal, vários jogadores estiveramno estádio prestigiando
o encontro; sendo que muitos ficaram revoltadospor
terem que pagar ingresso ..

Para Lauro Búrigo, a, excursão foi até certo ponto
boa, e valeu para testar os jogadores novos que com

põem o planteI. "Todos já foram observados e agora
estou descansado, pois posso montar a equipe devagar
e com ó tempo que temos disponível parl! treinamen
tos vamos alcançar o índice desejado. E tudo urna

questão de tempo.
Embora o treinador tenha procurado esconder, fi

cou claro que o meio-campo Izalto, que recentemente
veio da várzea, foi a grande revelação da excursão, e é
uma das armas que Búrigo tem para formar o meio

-carnpo do Figueira. O juvenil Britinho, foi outro que
.se aprese(ltou muito bem nas partidas realizada, po
dendo ser definido como o ponteiro esquerdo do Fi

gueirense.

Prejudicado pelo' afasta
mento de Rogério no iní

cio da partida, aos dois mi
nutos, com uma torsão nos

ligamentos do joelho es

'querdo, que resultou na al

teração do sistema defensi
vo, o Aval foi derrotado
na noite de ontem no Or
lando Scparpelli pelo In

ternacional por 2 a 1. Bal
duíno deslocado para jogar
na frente dos zagueiros
como libero, na posição de

Rogério, não dava o pri
meiro combate aos atacan
tes do Internacional e qua
se sempre deixava o seu se

tor para jogar avançado en

tre João Carlos e Zenon. O
time gaúcho começou mar
cando sob pressão, não
dando espaços para o Avaí

jogar, que. insistia nos to

ques de bola sem objetivi
dade. Carlos Roberto que
entrou na ponta esquerda'
com o recuo de João Car
los para a meia cancha,
nunca chegou a ser o pon
teiro ofensivo que o Avaí

precisava. Limitou-se ape
nas a lazer o papel de

quarto homem pelo meio.

Aos 30, num choque com

Cláudio, se lesionou e fi
cou durante seis minutos

fora do campo, voltando
mais tarde sem condições,
num erro gravíssimo do
treinador Jorge Ferreira.
Emborà não tivesse condi

ções, Carlos Roberto ainda
voltou no segundo tempo
mancando e somente aos

oito é que Jorge o substi
tuiu. Já era tarde, pois o

Inter tinha o domínio da
partida.

OS GOLS
O Inter começou me

lhor e aos 6, numa falha
coletiva da defensiva, Val
domiro chutou forte para
Jocelr defender parcial
mente e Ari Prudente ali
viar o perigo. Bem marca

do por Falcão, Zenon não.
reeditou suas atuações an

teriores e somente depois
.

dos vinte, com Vilela mar

cando Escurinho em' cima

Jor'ge lernentou
Q azar e contusões

e Souza não
ces a Valdorníro, é que o

Avaí cresceu. Aos 23, nu-
. ma falha de Pontes,' em
que o Inter reclamou im

pedimento,
.

Toninho mar

cou o primeiro gol.
Com a 'marcação do gol,

o Avaí erroneamente pas
sou a marcar 'sob pressãoe

.. recuou a meia cancha. Co
mo Paulo Roberto em mo

mento algum chegou a ser

ponteiro e Tonínho ter fi
cado na frente, o. Inter su

biu, dominou a meia can

cha com o recuo de Escurí
nho e aos 36, Falcão em

patou, após cobrança de
escanteio.
FINAL
Jogando para garantir o

resultado, aos 8 minutos
Veneza entrou no lugar de
Carlos Roberto, lesionado,
passando João Carlos para
a ponta esquerda e Zenon
colando em Falcão. Com a

modificação, a defesa ga
nhou mais segurança e a

meia canchà passou a jogar

presa. Paulo Roberto dava
muita liberdade a Vacaria
e com isso, o Inter domi
nava. Aos 29, Valdomíro
na cobrança de uma falta,
marcou o gol da vitória. O
chute foi forte, passou pe
la barreira e Jocelí não te

ve chances. Com a desvan
tagem no marcador, o

Avaí tentou uma reação, na
base do desespero e até Ari
Prudente chutou a gol.

Aos 33, teve o Avaí a
sua grande oportunidade.
Num lance duvidoso, José
Marçal F ilho marcou pê
nalti de Falcão sobre Ze-

,non. O Inter reclamou, ca
tímbou durante sete minu

tos, simulou contusões e

tirou a aparente tranquili
dade de Zenon, encarrega
do da cobrança, que a fez
erroneamente no canto es

querdo para Schneider de
fender. Vitória justa do In
ternacíonal e o Avai ainda
está muito longe de ter a

equipe ideal para o nacio
nal.

Minelli se assustou
com otime do Avái

,Tão logo o juiz deu por en
cerrada a partida, os jogadores
reservas, juntamente com dire

tores e o treinador RubensMi
nelli se abraçaram na boca do

túnel, parecendo que o Inter

nacional tinha acabado de con

quistar o titulo. E o técnico

explica os motivos de tanta

alegria.
- A ,gente chegou a Floria

nópolis esperando recuperar
. tranquilamente os dois pontos
perdidos contra o Atlético no

último jogo. Digo isso em vir

tude do Ava( ser uma equipe
até certo ponto desconhecida
e que está estreando no nacio

nal. Mas sinceramente fiquei
surpreendido com o futebol
apresentado pelo adversário. A
vontade e o espirito de luta do
Avaí é impressionante. Confes
so que cheguei a temer uma

derrota esta noite.
Sobre a catimba dos joga

dores colorados, principalmen
te na hora do pênalti, ele acha

que tudo faz parte do jogo.

"Nós\ não podtamos perder
esta partida em hipótese algu-

ma e por isso eu volto a dizer

que fomos surpreendidos. Eu
acredito que no pênalti valeu a
experiência do Schneiâer e a

imaturidade do .goroto Zenon.
Ele acha que o .J4val joga

certinho até o
.

meio campo.
"O meio-campo do Aval é de
boa qualidade, principalmente
aquele magrinho número 10.
O ataque é que não chega a ser

totalmente ofensivo. Mas o

Aval chega a ser umaequipe
boa e déverâ atrapalhar a vida -

de muita gente neste nacio
nal".

Não só Minelli mas tam

bém Tovar e Figueroa elogia
ram o Aval e especialmente o

"magrinho" número 10. Por
outro lado Claudiomiro afir
ma, "eu senti que o garoto
(Zenon) era inexperiente e era

fácil deixá-lo nervoso. E acon
teceu, perdeu o pênalti". Já
Valdomiro pensa em terminar
o futebol em Santa Catarina,
"e até quem sabe no Aval, que
é uma boa equipe, melhor do
que o Figueirense que dispu
tou o ano passado ",

Rogério saiu muito cedo da partida, prejudicando o Avaf

Nacional
A 2à. rodada começou ontem com América RN Ox2 Flamengo,

Grêmio 2xOAtlético PR, Fluminense 2xlltabaiana,
.

Vitória OxO Olaria, Paissandu 3xI Botafogo, Sampaio
Correia 2x2 Bahia, Desportiva OxO Vasco, Cruzeiro
IxONáutico, Esporte IxOAtléticoMG, Ceub IxO

Fortaleza, Goiás OxO Coríntians, Operário 'xá Palmeiras.
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Como costumeiramente

acontece, o vestiário do Avaí

permaneceu aberto
'

ontem

após o término do jogo. Os jo
gadores estavam até certo pon

to, desconsolados, principal
mente diante da contusão de

Rogério e Carlos Roberto.
Recostado numa pilastra

do vestiário do Orlando Scar

pelli, Jorge Ferreira coçando a

cabeça, estava inconformado

com o resultado. "Nessas cir

cunstáncia o Avaí perdeu para

qualquer adversário. Perdemos

Rogério logo aos quatro minu

tos de jogo e posteriormente o

Carlos Roberto. Isso foi o bas

tante para a equipe cair de

produção. Na verdade perde
mos para uma grande equipe,
como é o Internacional. O que
eu não posso aceitar é perder
nessas condições, onde o resul

tado mais justo seria um empa

te".
Carlos 'Roberto deitado na

mesa fazendo aplicação de ge

lo na contusão, um grande he

matoma à. altura do joelho,
airrmava que "o Cláudio tinha

avisado que ia me pegar, e

áêonteceu realmente".
- Vou esperar que eles to

mem banho e vou levá-los dire
tamente ao Hospital para fazer
uma radiografia, pois existe

.

até sintoma de fratura, dizia

Jorge Ferreira. "Sinceramente

hoje .não era um dia de sorte

para o AvaÍ. Ela que sempre

permaneceu ao nosso lado,
mas hoje aconteceu exatamen

te ao contrário. Além das con
tusões o

.

Zenon ainda perdeu
aquele pênalti. Diante da pres
são do adversário eu mandei

avisá-lo para deixar outro ba

ter. Mas ele disse que estava

tranquilo. Parece que não me

enganei".
Enquanto enxugava, Zenon

dizia que "perdi o pênalti co
mo qualquer um poderia ter

perdido. A catimba deles nun

ca chegou a me preocupar,

mesmo porque para mim não
existe nenhum mistério em ba

ter pênalti. Só que desta vez a

sorte estava do lado do golei
ro. Parti e escolhi o canto, mas
o Schneider estava lá".

1

Detalhes
O Avaí de Joceli; Souza, Ari Prudente, Vilela e Orivaldo;

'Rogério (Carlos Roberto) (Veneza), Zenon ,e Balduíno; Paulo
Roberto, Toninho e João Carlos, perdeu uma grande chance de

empatar no segundo tempo, quando Zenon desperdiçou um

pênalti. Assim, I) Internacional de Schneider; Cláudio, Pigueroa,
Pontes e Vacaria; Tovar, Falcão e Escurinho; Pedrinho '(João
Ribeiro), Claudíomiro e Valdomiro, conseguiu garantir até o

final a vitória por dois a um, gols de Toninho, aos 23 do primeiro
tempo, Falcão aos 36 e Valdomiro cobrando falta, aos 29 do

segundo tempo. José MlIIÇal Filho foi um juiz regular, mal

auxüiado por Gilberto Nahas e Rui da Conceição. Arenda mais

uma vez não foi fornecida, por motivos nunca esclarecidos pela
Federação Catarinense de Futebol.

.

o Coritiba agora com. Iustrich, sem novidades

Remo com chances
contra o Coritiba

..
l

\, Sem Nena, expulso contra o Botafogo, mas podendo con

tar com Aito e, possivelmente, com o ponta esquerda Rodri

gues, o Remo tem boas possibilidades de vencer o Coritiba

hoje, no estádio Evandro de Almeida.
O Coritiba, treinado agora por Iustrich, iniciou mal o na

cional, perdendo para o Vasco, em São Januârio, mostrando
ser uma equipe sem disciplina tática. O jogo, que começa às
21 horas, será apitado por José Assis Aragão.

Equipes: REMO - Dico, Roserniro, China, Rui e Cuca;
Elias, ·Gabriel e Russo; Luisinho, Caito e Rodrigues.
CORITIBA - Jairo, Oliveira, Di, Claudio e Nilo; Hidalgo e

Dreyer; Sidnei, Hélio Pires,-Zé Roberto e Aladím,.

Jogo de perdedores
no Estádio V.Lima
O Nacional vai jogar a segunda partida consecutiva diante

de sua torcida, no estádio Vivaldo Lima, desta vez enfren
tando o Santa Cruz que, a exemplo do time da casa, começou
o campeonato nacional perdendo.

Oscar Scólfaro será o juiz e o jogo começará às 21 horas,
com as equipes assim definidas: NACIONAL - Délcio; Ante
nor, Renato, Eurico Souza e Luis Florêncio; Jorginho e Ânge
lo; Roberto Expedito, Bibi � Reis. SANTA CRUZ - Gilberto;
Gena, Lima, Paulo Ricardo e Orlando; Zito e Luciano;
.Wilton, Erb, Ramon e Givanildo,

Seleção

Carlos Alberto com

,situoação indefinida
No treino técnico da seleção brasileira de ontem pela

manhã no Itanhangâ Golfe Clube, as preocupações maiores

eram 'com o' lateral Carlos Alberto, que estava ameaçado de

corte, segundo a opinião dos que acompanham os treinamen-

tos do selecionado.
,

Com a chegada do médico Lídio Toledo, ii 'questão foi

encerrada - pelo menos por enquanto - com a explicação de

que o exame radiográfico do jogador estava normal. Agora
faltam apenas os resultados dos exames de sedimentos.

Para o médico, no entanto, o resultado destes exames não

vai alterar nada, porque Carlos Alberto está reagindo bem aos
treinamentos e a prova disto é que o jogador continua partici
pando de todos os exercícios programados, nada sentindo.

"E 'até onde posso informar aos 'senhores, ninguém será

dispensado por ordem médica, pelo menos agora," comen
tou Lídio Toledo .

O treino técnico de ontem pela manhã constou de aqueci
mento com a duração de 10 minutos, e exercícios com bolas,
com a duração de 50 minutos. Os ausentes foram o goleiro
Wendell, com-dores musculares na coxa direita e Jaírzínho,
que continua fazendo tratamento de fisioterapia, no Hospital
Miguel Couto, na.parte da manhã, e no departamento médico
do Botafogo, à, tarde.

Abolavai rolar!o
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Faculdade de Educaçêio Física de
Jo;n�;llé empossa diretor hoje,

.---------�---------------------[

Est'udQntes de ,8lumenau já
podem estagiar na'Câmara

I

Blumenau (Sucursal) - Estu
dántes blumenauenses poderão
fazer estágio de trinta dias na

Câmara Municipal de Blume
nau de acordo com a Resolu

ção No. 11/74, aprovada por
,unanimidade pelo legislativo,
na sessão de terça feira última. .

Mensalmente poderão. ocupar
as vagas existentes - total de
três - dois alunos da Funda

ção Universidade Regional de
Blumenau- e outro que deverá
ser escolhido entre os dois co

légios secundários inscritos:

Colégio Normal Pedro II e Co
légio Santo Antônio.

Os estagiários regularmente
inscritos poderão participar
dos pronunciamentos no gran
de expediente, realizando um

estágio nas comissões técnicas
e ainda no setor administrativo

Vereador
• •

crItIca o

Prefeito
Rio do Sul (Sucursal) - Na -

reunião de anteontem da Câ
mara de Vereadores de Rio do

Sul, o presidente Antônio Car
los Lu�Gottardi, formulou sé
rias críticas à administração do

Prefeito Danilo Lourival

Schmidt, declarando que a

prefeitura está se omitindo do

pagamento da contribuição,
estabelecida 'em Lei, em favor

da Conferência, Vicentina, há
vários meses, "e que por ques
tões de vingança política o

Prefeito Municipal não está
atendendo as justas reivindica

ções de população da Valada'
das Cobras.

.

O presidente do legíslatívo
de Rio do Sul também trans

mitiu ,ao plenário reclamação
de um eleitor do -MDB, Partido
da situação, segundo a qual
há mais deum ano a estrada de

Serra do Taboão não recebe

qualquer melhoria �or parte
do setor de obras publicas da

municipalidade. I Finalizando
suas críticas ao Prefeito Danílo
Lourival Schmidt, o vereador

. Antônio Carlos Gottardi afir-
mou que o Chefe do Execu
tivo de Rio do Sul está infrin
gíndo a Lei Orgânica dos Mu-

, nícfpíos, pois até aquela data
não remetera à Câmara os ba
lancetes de prestação de con

tas 'referentes aos meses de de
zembro e janeiro últimos.

Lages tem
I •

maIs f,I��
As$ociação

Lsges (Sucursal) - Em reunião
realizada na- sede do Sindicato
Rural de Lages fei fundada a

Sociedade Assistencial Lagea
na de União Social, entidade
destinada a promover a defesa
dos interesses da Comunidade;
a união social e, a atuar como

órgão de ligação permanente
entre os vários grupos que" in

tegram a sociedade lageana,
Ao ato de fundação, estiveram I

presentes representantes do

Executivo, Legislativo e Judi

ciário, da imprensa e das diver
,sas camadas sociais.
, Na mesma oportunidade,
foram aprovados os Estatutos
da Sociedade Assistencial La

geana de União Social, que re

cebeu a sigla - SALUS.
A Diretoria 'está assim

constituída: Presidente -

Afonso' Alberto Ribeiro Neto;
lo. Vice-Presidente' - Wilson
,Vidal Antunes; 20. Vice-Presi
dente - Rosemburg de Figuei- '

redo; 30. Vice-Presidente -

Stuart Lang ; 10. Secretário -

'Eriodes Battistella: 20. Secre
tário - Veron Cevey; 30. Se
cretário - Jorge Chediac; 10.
Tesoureiro - Benjamim Küse

-. de Faria; 20. Tesoureiro - Do- (

mingos Valente, Júnior. A SA
LUS, segundo seus estatutos, é
uma entidade independente de

partidarismo políticos. O Arti

go 11 dos estatutos estabelece
que "serã gImãriamente ex

c1uído o sócio" que tentar,
comprovadamente, exercer ati
vidade de caráter político-par
tidário no âmbito da SALUS,
ou tentar utilizar a entidade
para fins de política partidária.

Escoteiro
• ?

crIa novo

Conselho
Rio do Sul (Sucursal) -

Em reunião recentemente rea

lizada, foi constituído o Con

selho Distrital de Escoteiros de
Rio do Sul. A entidade, que
obrange cerca de 25 municí
pios, funciona como órgão de

incentivo, orientação e super
visão do escotismo, na área de
sua jurisdição, O Conselho Di9'

trital ficou constituído pelos
seguintes conselheiros: Dom

Tito Buss, Srs. Wiegand Egger,
Elmo Pahl, Ambrósio Peters,
Walgenor Teixeira, War Knot
.Isabel Batsehauer, Marilene.
Zermiani, Cristhiano Gude,
Danilo Lourival Selunidt, Mau
ro Wolf, Hélio Floriano Ma

chado, Pedro Paulo Cunha,
Francisco Xavier Medeiros

Vieira, Marli Luzia Andrade e

os presidentes dos grupos exis
tentes na área e respectívos
chefes.

, '

(

para estudo do processamen
to legislativo. Por medida de

. segurança, aos estagiários é ve
dado o direito de apartear os

vereadores, evitando-se possí
veis embaraços.

Haverá também participa-
ção dos.alunos indicados pelos
estabelecimentos de ensino na

discussão da matéria em pauta
-

e na votação. Os candidatos'
deverão ter idade não inferior
a 18 anos e serem eleitores.

I

'quatro objetivos principais,
sendo eles: reconhecimento da
escola (cujo processo tramita
atualmente no Conselho Fede
ral de Educação), adaptação
da escola à reforma do ensino

chegou à Joinville em 1969,
contratado para lecionar as ca

deiras de ginástica masculina e

handebol. Em reunião da COIl-
-

gregação da Escola, a 28 de fe-

. Eros começa hoje devendo fin
dar-se em 1977. Falando a O

ESTADO, durante entrevista
em que foi apresentado oficial
mente como novo diretor, o

professor Eros disse possuir
I

superior, preocupação com a

evoluação qualitativa do ensi
no e fazer com que a faculda
de tenha' presença efetiva na

comunidade. - Apesar de ser

empossado como novo diretor
. hoje a transmissão do cargo so

mente ocorrerá amanhã pela
manhã quando receberá o car

go do professor Mutilo Barre

to, nas dependências da Socie
dade Ginástica, onde oficial
mente funciona a escola.

\ Joinville (Sucursal) - O

professor Eros José Buse

rnayer, de 3D anos, casado e

_ pai de um filho, toma posse às
2Dh3Dm de hoje durante reu

nião da Congregação da Fun-

dação Universitária do Norte

Catarinense, no cargo de dire
tor da Esoola Superior de Edu

cação Física de Joinville, NI'.S-

'--_ _';::':.lIl' • ""�:::,;.,_ cido em Campo Largo, no-Pa-

Eros é O novo diretor ranã, o novo diretor da escola

I

SOLICITAÇÃO (
A bancada emedebista com

integral apoio da Arena solici
tou uma convocàção do arqui
teto Rolf Herwig, Assessor de
Planejamento da Prefeitura
Muaicipal, e do Sr. Ruy Wille
che, presidente da Associação'
Comercial e Industrial de Blu
menau, Ambos deverão prestar
esclarecimentos prais sobre as

atividades dos orgãos que re

presentam.

,

veleiro, o professor Eros foi
indicado' na lista tríplice, na

qual constava inclusive o nome

do atual diretor Murilo Barre

to, tendo sido o escolhido pela
unânímidade dos membros.-

O mandato do professor

,

r

AVolkswagen lança hoie .

a 'assistência técnica Clo"futuro.

,SistemaVW- 'Diagnose.
T

o priv�légio
deguemtem
Voll<swagen.
Todo este exame

através do Sistema
VW-Di.agnose é
inteiramente grátjs,a
cada 10.000 km, até
40.000 quilômetros,
para os �arros
adquiridos a partir de
1.° de março de 1974.
Mas é 'claro que, se v.

não tem carro novo,

também, poderá utilizar
o Sistema
VW-Diagnose,
mediante uma, pequena'
taxa, para manter

Umcarro' (

bem construído'
deve continuar
bem construído.
Esta é a' filosofia de

quem já fabricou no
Brasil mais de dois
milhões de veículos.
Por isso aVolkswagen
tem distribuída por
todo o País a maior
Rede de Assistência
Técnica,
proporcionando aos

seus usuários todas as

facilidades de um
serviço completo e

perfeito. .

10 Sistema

VW-Diagnose é o
maior passo já dado por
qualquer fábrica em

intata a saúde do seu

Volkswagen.
Procure o

Revendedor
Autorizado VW mais

próximo de v. e
conheça a assistência
técnica do futuro.
Um serviço

dotamantio
do Brasil.
Mais de 800
/

• 1

Revendedores e

Serviços Autorizados
Volkswagen estão \

perfeitamente
equipados para /i!jl�j@JJ�
prestar a � rJfj IJJ
assistência técnica . 12 lfJ
mais completa ao -seu 11!,

/:,

carro, através do
-Sistema VW-Diagn0se.

�=-;������ Onde quer que v.
(

esteja, em qualquer
parte do BrasiL a

Volkswagen está

presente com o mais

perfeito serviço de
manutenção
preventiva,

matéria de assistência
técnica para os seus

carros.

O melhor serviço de
manutenção
preventiva que aponta,
.com absoluta precisão,
num exame ,completo,

I

asmenores \

irregularidades no seu

Volkswagen.
70itens

verificados sem
desmenter o

, ,/

se.u carro.

As vantagens ���W�IlC�®
���e�a �
vw- VW�

----"",=d,,-,

Diagnose I

proporciona são fáceis
de perceber.
Começa que

'

verificando 70 itens do
seu Volkswagen, sem
desmontar uma peça

sequer, o D�'
znose

permite a d scoberta
de qualquer ossível
problema, por menor
que ele seja.. '

.

� Depois de feito o

4F;:=�

_-->: ",,� diagnóstico v.

recebe, na
mesma hora, o

relatório preciso
e completo da '

situação real do seu
íl'[;��r=I1L

Volkswagen, bem
I

como um orçamento,
e/pode assim decidir
sobre os serviços, que
só setão executados
com a sua prévia
autorização.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



VOLKSWAGEN 1300 - Branco
VOLKSWAGEN TL 1600- Bege
FORD CORCEL Standard - Verde .:

FORD CORCEL Standard - Vermelho
FORD CORCEL CUPÊ - Azul ..

FORD CORCEL CUP!: - Azul
RURALWILLYS - Turqueza C/Branco
CHEVROLET OPALA - Azul •...
CHEVROLET OPALA CUPE: - Amarelo

1969
1971
1969
1971
1971

'

1970

197,2
1970
1973

, SIGA ESTA SETA. .

, vocEVAI
ENCONTRAR
OMEUfOR

FINANCIAMENTO E A
MattORGARANTIA.

Departamento�Veículos Usados Ido seu Concessionário'de Qualidade ,'auralO !iI,
HOEPCKE VEICULOS, SIA

FONE 31-17
DEVU - Dep. de Veículos Usados

Rua: Rita Maria
COMPRA - TROCA E VENDA DE VEÍCULOS

Relação dos veículos existentes:

COMÉRCIO DE�

.l!f!"'tt?fflj�1IJ (�_._MO_VFJS>
l

CORCEL CUPÊ LUXO - Lar. Mandarim- OK .. , :.: .. 1974'
MAVERICK CUPÊ Super =Verrn. Jambo - OK 1974
MAVERICK CUPÊ Super - Branco Nevasca - OK 1974
CORCEL 4 portas Luxo - Branco Nevasca - 1973

�

CORCE L CUPÊ Luxo - Bege e/teto Preto 1971
rrAMARATY - Branco 1968
OPALA CUPÊ Especial - Vermo Fórmula=- OK 1974
CHEVETTE - Marron Cajú - OK 1974
FUSCÃO - Verde Mistiço - OK 1974
IFUSCÃO - Azul Pavão 1971
., FUSCÃO - Branco Lotus 1971
VARIANT - Azul Diamante, 1972
VARIANT Branco Lotus ." . 1971

• VARIANT - Bege Claro 1970
•TL - Bege Claro 1971
TL - Branco Lotus 1971
TL - Azul Diamante .... 1972·
DODGE DART CUP!: - Verrr" Xavante 1972.' ,

'

POSSUÍMOStCARROSZERO QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: ,6628 -,6632 - 6312

,

FlorianópOlis.-

GATÃO AUTOMOVEIS 'T
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

Opala Cupê Esp. - Ultra Verde OK. 74
Volks - Amarelo Safari - 1300 OK. 74
Corcel Cupê STD - Turquesa Royal 72
Volks - Bege Claro - 1500 • . . 71 '

Corcel Cupê STD - Vermelho Cardo 71
.

"

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
.

R. Saldáilhã:Marinho Es<i:'de JOão Pinto.
,

.

FONES: 4673 :.... 2952
OPALA VÁRIAS CORES

.

CHEVETTE VÁRIAS CORES .

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES
,MAVERICK . ,
•

OPALA CUPE:
TL 1.600
OPALA
TL 1.600
GALAXIE
CAMARO RS .•• ",.",. .

LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MOD,ELOS
FINANCIAMOS SEU VE(CULO ATI: 40MESES
"

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

1974
, 1974
1974
1974
1973
1972
1971
1971
1969
1969

. .7' "

-··'t" , .

G·�I'''''\ C. RAMOS S.A.
••� �. ; VEICULOS NOVOS

'

..� Po�ufmos todalinha vw nas diversas co'

ores :.74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel- Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641'- Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICUU)S USADOS'
- - -

;970'1.600 - 4 portas - Azul Diamante
TL 4 portas - Vermelho " " .' .' .' 1972
l.500 - Verde " " " 1972,
1.500 - Azul Diamante " " " " " " " 1971
1.500 - Branco " " " .' " " " " . 1971

I '.
1,300 - Branco " .' 1970C
1,300 - Bege " " .' .' " " " " " " " .' " " 1969

Oispomos de motores 1,300, 1.500 e' 1,600,
't novos ou recondicionados à base de troca,

FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES' •

TURINVEST S.A. Hoteis
Vendo Cr$ 96,000,00 em cotas do Turin

vest 'S,A, Hotéis, por apenas Cr$ 30,000,00,
Informações com Menezes - Caixa Postal
1097 ou Fone 6637 Florianópolis,

DÓCUMENTO�PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos pertencente a Sra. '

l\Iilva Maria Prazeres, Carteira de Identidade; Título de Eleitor,
Carteira Nacional de Habilitação de categoria Amador.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi 'Perdida a Carteira Nacion,al de Habilitação, categoria

profissional, pertencente ao sr, Paulo Roberto de Souza.

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro, Esterilidade conjugal, prevenção do câncer I

genital feminino, parto e cirurgia ginecol6gica�
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul. \

Atendimento: das 8 às 11h30min ,é das das 14 às
18h30min. r

CLíNICA DE SENHORAS
DR,' NODGI PELLlZZETTI

DR; DECIO FINARDI

TÉCNICO EM CONTABILIDADE
Técnico em Contabilidade com 10 anos de

experiência, conhecimentos' de contabilidade
e lançamentos fiscais, imposto de renda,
previdência trabalhista, IPI, ICM e assuntos

gerais de escritório, procura colocação em

Empresa do Estado de Santa Catarina. Os
'interessados devem tratar no Hotel Cruzeiros
à rua Conselheiro Mafra, ou pelo fone 3236
com sr, José Carlos,

'<.

�AtençãO
, ,O� senhores

pais
, ,

. ,

Conversa de criança não é

só em Português. Na 'Pink '

ànd Blue as matrículas já es

tão abertas. Aulas de I N

GLÊS audio visual p/crian
ças 5 a 12 anos ,;_ vagas limi

tadas CEA Centro de Estu-

dos Avançados.
Edifício Aplub - 60, andar

Inf. TeL 3668,

VENDE-SE OU ,TROCA-SE
Opala Cupê - Equipado , 73
Volks 1500 - único dono 72,
Avenida Beira Mar Norte, 210 - Esquina Trav. Carreirão.

I TÉCNICA FRANÇA/

de Francisco de Assis Giacomelli
Possui Técnicos Especializados em Máquinas Réming
ton: - Facit - Olivetti - Olimpya - Hermes - Bur

roughos e Calculadoras Eletrônicas e IBM.
Solicite nossa presença pelo fone 2246
Rua Felipe Schmidt, no. 27, Edifício Dias Velho -

50, andar - sala 502 - FLORIANÓPOLIS - SANTA
CATARINA.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0120

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimente dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.

8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 26 de Março de 1974,
para o fornecimento de "TINTA PARA SINALIZAÇÃO"

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

forneci das cópias de Edital.

Florianópolis, em 12 de Março de 1974.

JOÃO JOBGE DE LIMA

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0121

" AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE ,COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas 'do dia 27 de Márço de 1974,
para o fornecimento de "PNEUS E CÂMARAS DE AR".

O Edital encontra-se afixado .na sede do DEP'ARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos, no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, em 12 de Março de 1974.
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

DÉPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0122

AVISO
'O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conh�cimento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do: dia 28 de Março de 1974,
para o fornecimento de "PAPÉIS PARA IMPRESSÃO".

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPaRTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à' Avenida Mauro Ramos, no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.
Fio r ianópolis, em 12 de Março de 1974.

,

JOÃO JORGE DE UMA
Di retor Geral.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

profissional, do snr. Arcidio Cardoso, residente a rua Sergipe, 60 em

ITAJAC

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, cateqoria amador,

pertencente ao Sr. Adilson Castro Cunha. ....'�'--

DATILOGRAFA
Precisa-se com prática e curso ginasial comple
to, Entrevistas das 8 às 12 horas, na Public, à
Rua: Ruy Barbosa, 57.

CARPINTEIROS E PEDREIROS
Paga-se de Cr$ 2,40 a Cr$ 3,00
SERVENTES
Paga-se de Cr$ 1,60 a Cr$ 2,00
Apresentar-se na OBRA à rua: Abel Capela em
frente à HOEPCKE VEICULOS, na avo IVO

, SILVEIRA,

PRECISA-SE

,SINGER SEWING MACHINE

COMPANV

necessita de:

VENDEDORES
com bastante comunicabilidade, boa apre

sentação para a venda de nossos produtos. Ga
rantimos treinamento remunerado e ótimo

ambiente de trabalho, além de possibilidades
de ganhos bastante compensador. Exige-se re-.

ferências e os interessados queiram tratar à

Rua -Felipe Schmidt, 34 no horário comercial,

VENDEDORES (AS)
AUTONOMOS

Necessitamos de elemtnos para trabalhar
em Venda do Consórcio Nacional Ford, pera
Capital e I nterior. Ganhos acima de
Cr$ 3,000.,00 mensais,

Os interessados poderão apresentar-se, na

DIPRONALJ rua Felipe Schmidt, 60,.. ::- Falar
com Sr. João 'Luiz Bastos, "',

...

d .....
,

.

I

FUNDAÇÃO SERViÇOS DE SAÚDE PÚBLlC�
Diretoria Regional do Sul

Serviços de Engenharia de Santa C�tarina

AV ISO
CONCORRÊNCIA Nó. FL-01/74

OS Serviços de Engenharia de Santa Catarina, da Diretoria
Regional do Sul, da Fundação Serviços de Saúde Pública,
FSESP, comunicam a quem interessar possa que está aberta a

Concorrência no. FL-01/74, para alienação dos seguintes
veículos usados de sua propriedade; na cidade de Florianópo
lis, estado de Santa Catarina:

1 Caminhão marca GMC, diesel, 1963
1, Camionete Rural Willys, 1967
1 Camionete Rural Willys, 1969
1 Carnionete Pick-up Jeep Willys, 1969
Os interessados deverão dirigir-se aos escritórios da Funda

ção SESP, à rua Esteves Júnior, 168, onde se encontram o

Edital e demais elementos da Concorrência, diariamente das 8
às 12 horas e das 14 às 18 horas, ou solicitá-los pele) correio"

Florianópolis, 08 de março de 1974
Eng, José Daladier D. Ferreira

\ Resp. P/Chefia dos Serviços de Eng. de SC.
da Diret. Reg. do Sul.

PÃTRIA - COMPANHIA BRASILEIRA
, I

DE SEGUROS GERAIS
C,G,C. - 84.290,097/001
Assembléia Geral Ordinária,

.

'la. Convocação
São convidados os Senhores Acionistas da

PÁTRIA-COMPANHIA BRASILEIRA DE SEGU
ROS GERAIS, para a A�mbléia Geral ,Ordinária a

reunir-se no dia 27 de março deste ano, às 15:00,
horas, na sede social, à Praça Pereira Olivera no, 10, e ,

que tem'por objeto:
a) Apreciação do Relatório da Diretoria, Balanço,.
Conta de Lucros" e Perdas e Parecer do Conselho
Fiscal, relativos ao exercício de 1973;
b) Eleição dos Diretores, por término dos mandatos
dos atuais;
c) Eleição dos membros do Conselho Fiscal, para o

corrente exercício, e fixação da remuneração dos

membros efetivos;
d) Assuntos de interesse social.

Florianópolis,08 de março de 1974
Os Diretores:
Milton Fett

Renato Ramos da Silva

"

AGRADECIM ENTO E CONVI TE

PARA MISSA DE 79 DIA

ESPOSA, FILHOS E GENRO DE POLICARPO
'ONOFRE DE AOUINO AGRADECEM SENSIBI
LIZADOS A TODOS OS PARENTES E AMIGOS
OUE COMPARECERAM AO SEU SEPULTAMENTO
E AO MESMO TEMPO CONVIDAM PARA MISSA
DE 70. DIA OUE SERÁ REALIZADA DIA 15/03/74
ÀS 19:00 HORAS NA IGREJA NOSSA SENHORA
DE FATIMA NO ESTREITO,

3 - Dormitórios com Sacadas,
2 - Banheiros Sociais (Um privativo do Casal)
Box dos Banheiros em Acrílicos

'

,

Sala de Estar - Sala de Jantar
Copa .:_ Cozinha - Lavabo Social em Mármore
Hall de Entrada

Dependências Completa para Empregada
Rede de Água, Quente e Fria no Apartamento
Pia de Aço Inoxidável na Cozinha
Garagem
Acabamento em Gesso
Azulejos Decorados Até o Teto
Esquadrias de Frente, Metálicas.
Apenas 16 Familias [

PERTINHO DO CENTRO, LONGE DO BARU
LHO
FINÁNCIADO EM ATÉ 20 ANOS PELA C,E.F.
PREÇO DE LANÇAMENTO
INCORPORAÇÃO EMPLACO
VENDAS COM EXCLUSIVIDADE
F, SI MAS - Rua Felipe Schmidt, 51 - Loja 1
Fone 29-79 Florianópolis,

F. SIMAS
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS

)

LANÇAMENTOS

EDIFíCIO MARTINHO CALLADO u.

Rua Almirante Lamego

VENDEM-SE - APARTAMENTOS

no, centro, prontos para,

morar� um, dois· pu, três
(:

.

.

,

q ua rtos � Ed ifíc ia ��A.COEL.HO"
. .

\,
-

Ver e, tratar.à-rua.Feltpe Schmidt, 85
\ ,', Telefones 2777 e 2765.

r'

'rtJB_�EM
'�_,,,____..._gr

Vocês já visitou O EDIF(CIO CL�UDIA? NãQ? EntãO dê
uma chegada na Rua São José (atrás 0r� FORUM) e veja que
acabamento a CONESC faz.
CASAS
Residência prox, Dehon - madeira escama, piso taco, WC
alvenaria,

,

Temos 3 casas alvenaria por 80.000 cada, financiada 120
meses nos locais: 1 perto anqeloni - 1 prox, COBAL - 1
Oficinas,

"-

Residência alvenaria, margem esquerda por 40,000,00 finan
ciada.
Casa Vila Moema - estilo médio e preço bom
Galpão e terreno pr6prio para fábrica de Carroceria, margem
esquerda, barbada,
Casa com bom terreno, margem esquerda,'R. Rubens Paraco,
Residência prox, Rádio Tubá - grande valorização,
Casa prox, Colégio Industrial - flnanciada.
Terrenos
,Em 36 meses sem juros nos seguintes locais:
,LOTEAMENTO CATEDRAL - perto-do centro
PARQUE BOA VISTA - Margem esquerda
E mais terrenos: Vila Moema, Oficinas, Av. Marcolino Cabral,
prox, Rodoviária, BR-101, Rua Recife, etc, etc, etc,
A L U G U� ISÓtimo apartamento-casa, com garagem -

1.000,00,mensais
"

,

J

Salão térreo pr6prio p/órgãos estadua is,' federais - 1.001),00
mensais,
Apartamento com garagem,'a desocupar, - 600,00 mais alt.
salários

-

Predibens Imobiliária Ltda,
Rua São Manoel ao lado do Cine, Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

'

I

Responsável, em parte, pelo desenvolvimento da Cidade.Azul.

VENDE-SE'
Vende-se uma loja e uma mercearia à rua

José Cândido da Silva no �41, Estreito,
Tratar o preço no local.

VENDE-SE TERRENO
Vende-se um terreno com 360m2 localizado na rua do

Sertão Trindade - Tratar na rua Eduardo Dias, 152 - Estrei
to.

I

KITINETE
I

Procura-se urgente 'para moças de fino trato - Tratar: Ed.

Dias Velho, sala 610.

ALUGA-SE
Apartamento todo mobiliado, com dois

quartos, sala, cozinha e banheiro,
Edf, Cidade de Florianôpolis.
Tratar na Rua dos Jlhéu·s, 14 - fon � 4059,

i )
�--._-------------- j'�------
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IStodie�
Rebú plástico

Muita fofoca (todas de bastidores)
I

está correndo nas reuniões, quase
(diárias, dos artisit as plásticos
catarinenses convocados para a

exposição no hall do Hotel Nacional,
Brasília, dia 7 próximo.

Entre cafezinhos, águas minerais e

risos amarelos não se chega a uma

conclusão sobre quem-será-quem
não-será o apresentador dos artistas em

questão (e em d�scussão). Michel Cury,
o Chefe de Gabinete da Secretaria de \
Governo, organizadora' da mostra,
indicou o nome de Lindolf Bell. Mas a

,sugestão foi prontamente recusada pela
'maioria dos expositores que ameaçaram
retirar suas obras caso o poeta fosse

\

'\

aprovado. Os motivos da recusa são, por
mim desconhecidos. '

Outro "diz-que-diz-que" diz que
um determinado artista de origem
espanhola, from Joinville, anda falando,
aos l quatro ventos, que "o pau vai

, comer", já que apenas dois artistas do
interior do estado foram convocados:
Elke Hering Bell e Mario Avancini. E

que ele, absolutamente, não aceita esse

"protecionismo" e que brigará até o

fim. \

Enfim, todos esse rolo está servindo
principalmente�, para quebrar a

-monotonia das ensolaradas, manhãs e

tardes- de marçopassadas ao sada Felipa,
a alcoviteira.

'

Manchete ,da,- Colunete

________B_o_m_d_�_a_!__c_o_m_O-,-v_a_i_s_u_a_t_ia_?__,__/)
Alice no País das Maravilhas

E já estou arrumando minhas cobras
e lagartos e para o Rio já estou indo a

fim de assistir à .mínha amiga Alice
Cooper, a prima do Teste.

Alice se apresentará, primeiramente,
em São Paulo, no dia 30 agora, no

Parque Anhembi, aquele onde cabem
mais de 100 mil pessoas. Para esta

apresentação os espectadores pagarão 20 ,

e 30 cruzeiros. Dois dias depois, no dia
10. de abril la Cooper estará no Palácio
das Convenções do Anhembi, ao preço
de 50, 100. 150 e 200 cruzeiros. No dia

3, a'moça, suas cobras, e sua, troupe
estarão no Planalto. Central, cantando e

'ouriçando os habitantes de Brasília,
Taguatinga e arrabaldes. O preço para
esta noite será único: 40 pratas.

.

E f i.n a-lm e nte , para as duas

apresentações no Rio, nos dias 5 e 6 de
abril, os, ingressos não só estão fixados
como, já estão. a venda: para o Canecão
(dia 5) o preço é único, também: 150
cruzeiros. E para o Maracanãzinho os

ingressos estão entre 25 e 50 pedroso
Olêlê olálá vamos lá.

• •

t
,

O Califa Antonio Boabaid acompanhado de sua
favorita (primeira e única) Elcy. Foi no carnaval

que passou. Foto Paulo Dutra.

éom a pomba na balaia
Carlos Alberto Lenzi deixará a Presi

dência do, Santacatarina 'Country Club
em maio. Cpm�nta-se, pelos corredores
da casa de Dona Mercedes Carvalho, que
o seu provável, substituto serã Luiz
Daux, que já foi presidente uma vez e

hoje é Presidente da Imobiliária Eme-
, daux, a que constrói os edifícios mais
luxuosos dé Florianópolis; � De imo
bílíãria em imobiliária, chegamos à A.

Gonzaga que, segundo informe especial, '

vai se responsabilizar pelo ajardinamen
to da Avenida Rubens de Arruda Ra

mos, a nossa Beira-Mar Norte. A suges
tão da coluna é' que se plantem muitos

flamboyants, que crescem lápido, dão
muita sombra e maravilhosas flores ver-

melhas para embelezar, ainda mais, a

nossa pictória paisagem - Será Nilton
Bender o próximo vice-Governador de
Santa Catarina? ? ?? É a pergunta que
corre de boca em boca pelas esquinas da
Felípa - Quem fez o melhor negócio
do ano foi o Japonês da Níppon 'Lan
ches: está faturando altíssimo cem a sua

garapeira (ou seria guarapeira?) de new
,

lanchonete. Estão sendo vendidos 500
copos duplos de caldo de cana por dia
ao preço de 2 pedros cada - Iara Pe
drosa, é uma das que mais prestigia a no

vidade: não dorme antes de tomar seu

copinho de garapa (ou seria guarapa?),
que refresca e embala o seu encontro
com Morpheu. "Quem será"? pergun
tam aqueles que adoram pensar. -

Tombar}, V.t. Deitar ao chão; derribar; fazer cair; int. cair ao chão; cair;
declinar; descair; p. cair pará o lado; virar-se; voltar-se; rei. (Bras., Nordeste)
(pop) mudar de rumo, em' viagem.

Tombar 2, V.t. Fazer o tombo 2 de; arrolar; inventariar; registrar. Tombo 2,
s.m: Inventário de terrenos demarcados; arquivo; registro de coisas, 'edificações
ou fatos relativos a uma especialidade ou a uma �egião.

Comentariozinho: em Florianópolis só se declina o verbo Tombar 1... -<1té'
quando?

.

PellMlmento tio momento

(em Blumenàu):
,I

,

Quern-corn-ferrra-ferre-corn ferrro-serrã -ferrido...

\

Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Evite o pessmusmo e seja mais
I

confiante, empreendedor, hábil e ambicioso,
que terá muito sucesso em tudo que fizer

hoje e nas próximas semanas. Aumento da

vitalidade, da influência pessoal e das chan
ces no amor.

TOURO .; Dia em que exigirá o máximo de
suaz inteligência para que possa conseguir rea
lizar se�s anseios e desejos. O fluxo astral é
dos melhores à sua saúde, para tratar com

religiosos e para solicitar favores e amar.

Pode viajar.
GÊMEOS -:- Dia em que fará muitas relações,
mas, encontrará poucas pessoas que o com

preenderão. Entretanto, terá/sucesso. em

novas empresas nas especulações' e nos negó
cios deVulto.Lucros inesperados poderão
vir nesta fase.

'

CÂNCER - É mais do que certo,' que 'pes
soas nascidas em Áries, Leão ou Sagitário, o
elevarão na. escala social, profissional 'nestes
próximos dias _de influência. Use de tato e

inteligência para influenciar os superiores.
Pode amar e viajar..
LEÃO - Muita habilidade literária, mente,
clara e penetrante e muita tendência aos

assuntos elevados, estão previsto para você

hoje, devido à benéfica influência de Júpiter.
Sucesso profíssiorial e, financeiro. Pode

viajar.
VIRGEM '- Dia em que terá sucesso em

questões na Justiça e poderá ganhar bom'
dinheiro em' negócios junto a nativos de'
libra, Gêmeos e Aquário. Todavia, evite

aborrecer-se com coisas de somenos impor
tância. Ótimo ao amor e às viagens.

UB� - Dia dos mais benéficos para tratar
com o sexo oposto, padre, pastores, polí
ticos e militares. Poderá, também, se for livre
de compromissos, iniciar romance com pes-

'

soa de Aquário, Gêmeos eu Libra mesmo.
,

Melhora de saúde. '\

ESCORPIÃO - Os excessos de trabalho e de
atividade mental deverão ser evitados. - Faça
tudo dentro de suas reais possibilidades. In
fluência benéfica, todavia, ao ocultismo e ao

estudo de medicina e de psicologia.

SAGITÁRIO - AMO dos melhores a eleva-
I '

ção de seu estado mental, ao novos empreen-
dimentos e às novas amizades. Terá sucesso

(

nos negócios que requeiram muita perícia e

fará ótimas viagens. Vida amorosa e conjugal
feliz.

'

CAPRICÓ,RNIO - A falta de constância no

trabalho, nos emprendimentos e negócios de

um modo geral, poderá ser-lhe bastante pre
judicial nesta fase. Esforce-se, pois disso mui

to depende sua elevação. Positivo ao amor e

para' poupar o seu dinheiro.
,

,

AQUÁRIO - Dia prometedor de muito
sucesso nas viagens, nos negócios-no trabalho
e nas novas empresas que fizer; Os amigos
estarão disposto a colaborar e a vida amorosa

e familiar, lhe dará muita felicidade. Boas

notícias.

PEIXES - Dia em que deverá tomar muito

cuidado com escritos e ao 'assumir compro
missos. Verifique antes suas condições. A
saúde, nesta fase, necessita de maior atenção,
bem como o campo profissional social e o

seu crédito,'

n"":,\ I,

I.:� V �

TV. CULTURA-CANAL 6
, ,

.
13:00 � TV. Educativa; 13:40 - Seriado

de Aventuras; 14:00 - Sessão da Tarde;
15:30 - Os Três Patetas; 15 :50 - Sessão'
'Patota; 17:10 - O .Doze no 6; 18:10 -

Divinas e Maravilhosas; 19:00 - O Machão;
19:20 - Bola em Jogo; 19:30 - A Pantera e

Seus Amigos; 19:45 - Os Inocentes; 20:35 -

. Rede Tupi de Notícias; 21:00 - Silvio
Santos Nobre; 24:00 - Hawaí 5-0.
TV. COUGADAS-CANAL 3

l3:30 - Tele Jornal Hoje; 14:O0�
S e-r i a do d e A v e n t u r as; � 4:3 O -

Cinedesenhos; 15:00 - O Zorro; 15 :30 - Os
Caretas; 16:00 - Globo Fantástico; 17:00-
Fábrica Adoidada; 17:30 - Nancy; 18:00 �

Guerra, Sombra e Água Fresca; 18:45 -

Supermanuela; 19:40 -, Tele Esporte; 19:45
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Hercilia Catarina da Luz está aniversariando no

dia de hoje

HERCILIA

anteontem. Em sua residência, o casal Aguiar
recebeu amigos para um jantar informal.

ALMOÇO
O artista argentino Guilherme e sua bonita

esposa Estela, foram vistos almoçando no res

taurante da Assembléia Legislativa, com os srs.

Deodoro Lopes Vieira, José Caruso Mac Dou
nâld e Paulo Mendes. '

DEPUTADO CÓ)IDOVA
Viajou Ontem para Brasília onde participará

das solenidades de posse do general Geisel, o

líder da Arena na Assembléia Legislativa, Depu
tado Henrique Córdova.

BESC
Está nos informando o Departamento de Re

, lãções Púlicas do BESC, que na-próxima semana

aquele Banco, iniciará seus serviços entre dois

prédios. Aliás, 'este novo sistema dará condições
de melhor atendimento aos clientes do BESC.

.FUSCA
O corretor Nelson Alexandrino, recebeu da

Empresa Emedaux, um Fusca zerinho, prêmio
como o melhor corretor do ano.

•

CHARRE'ITE

Sábado, o jovem casal Regina e Roston Nas
cimento com um grupo de -amigos, jantaram na

!9oate Charrette no Balneário Canasvieiras.
AUXÍLIO

A Coordenadoria Estadual de Defesa Civil,
tendo em vista a liberação de recursos federais
'destinado à recuperação de obras públicas, deu
auxílio a 16 municípios em nosso Estado.

,
-� Hercilia Catarina da Luz, a beleza comentada

na Sociedade catarinense, os nossos melhores

vqtos de felicidades pelo seu aniversário hoje.
TEATRO

O soprano Eni Camargo, amanhã às 21 horas
estará no Teatro Álvaro de Carvalho com um

recital, que tem o patrocínio da Ação Cultural e
Secretaria do Governo...

SANDRA

Sandra, a linda filha do engenheiro e sra. Mi
guel Calderon, está aniversariando hoje. Logo
mais em sua residência o casal reccbe convida-

I

dos para festejar mais um aniversário de Sandra.

ANIVERSÁRIO,
'

Aniversariou anteontem o Dr. Hamilton Ca
-minha. Em sua residência o casal recebeu 'convi
dados para comemorar o acontecimento com

um jantar.
PALESTRA

I
Com palestra proferida pelo Secretário Mar

c�lo Bandeira Maia dos Serviços Sociais, foi
encerrado no auditório do IPESC, o 10. Encon
tro de Assistentes Sociais dos Institutos de Pre
vidência Sociais;

CASAMENTO

Marcado para o dia 23 do próximo mês em

'. São Paulo, o casamento da linda Ana Luiza,
filha do industrial Raquel e Byron Bonato. O
acontecimento vai reunir o mundo elegante da

capital paulista,

,Cinema
ESPANTALHO (Scarecrow)

Gene Hackman e AI Pacino são-dois

vagabundos com grandes planos pa
ra o futuro, que atravessam os Esta
dos Unidos, da Califórnia para De
troit, na esperança de começar vida
nova, abrindo uma oficina para a la

vagem de carros. Eles viajam de
trem de carga, caminhão aberto e

de pé. Terceiro filme .de Jerry
Schatzberg, que conquistou Palma
de Ouro no Festival de Cannes. Fo

.tografado pelo extraordinário Vil
mos Szigmond. Technicolor. Censu
ra 18 anos. Cine São 'José:
3-7,45-9,45 horas.

OS PALHAÇOS NÃO DEVEM
MORRER (To Kill a Clown) Expe
riência na área do horror psicológi
co, onde um casal, tentando salvar
o matrimônio, muda-se para uma

ilha deserta, fugindo das implica
ções e neuroses da cidade grande.
Um terceiro personagem, um major
do exército, inválido, aparentemen
te um bondos veterano da guerra do
Vietnam, funciona como pivot para
criar o clima de tensão, onde dois
cães Doberman tem destacada atua
ção. Alan Alda, Blythe Danner,
.Heath Lamberts e Eric Oavering
são os protagonistas.r O diretor e

produtor George Bloomfield, que
esteve com Alan Alda em Jenny,
tem aqui ótima oportunidade; resta
saber se soube aproveitá-la devida-

Neuzinha- jornalista dos Diários Associados de
Blumenau e o jornalista Gervásio-Luz, da sucur
sal de "O Estado" na mesma cidade, hoje são
notícia.

o artista argentino
.Guillermo e

sua linda esposa
Estela.

.
DIRCÉA

Darci Costa

mente. Technicolor-14 anos. Cine
,Ritz: 5.-7,45-9,45 .horas.

JOAN� -:.� MULH�R _Quy
FOI PAPA: Dirigido pelo inglês till-·
chael Andersen; uma das figuras
mais lendárias da história, a' Papisa
Joana, nasceu na Alemanha, no sé-:
culo IX. Entrou como freira no

convento e, para poder salvar sua
vida, teve que fugir disfarçada de

monge, transformando-se assim, pa
ra sempre, da Irmã Joana em Padre
João. O papel título está a cargo de
Liv Ulman, a atriz sueca dos filmes
de Ingmar Bergman: Com destaque,
também estão no filme: Olivia de
Havilland, Lesley Anne Down, Tre
vor Howard, Jeremy Kernp. Franco
Nero. Música de Maurice Jarre. Cen-

sura 18 anos. Cine Coral: 3-8-10 .

. horas.
.

O FATOR,NETUNO, de Daniel
,

Petrie cl Ernest Borngnine
I UM PDUCO DE SOL NA

ÁGUA FRIA, de Jacques Deray,
'com Claudine Auger, Censura 18
anos. Cine Roxy: 2 e II horas.

,PROFISSÃO BIGAMO, de Mi
chel Legrand, com Lando Buzzan
ca, Eastmancolor - 18 anos. Cine
Jalisco: II heras,

UM POUCO DE SOL NA
ÁGUA FRIA, de Jacques Deray,
com Claudine Auger. Censura 18
anos. Cine Glória: 8 horas.

SEMPRE TUA..•. MAS INFlEL,
com Robert Hossein e Danny Car
rel. 18 anos. Cine Rajá: li horas.

A pintora Dircéa; já iniciou suas aulas de EM BLUMENAU
arte, em seu-atelier de pintura, a rua Padre Ro- O movimentado coquetel lançamento do
ma esquina com Avenida Mauro Ramos. livro Santa Catarina Terra e Gente realizado na

WELLOSO
r
última semana no majestoso salão de festa do

Welloso, gerente de vendas da Empresa Eme-' Grande Hotel Blumeriau, teve serviço do restau
-daux, depois de vender em imóveis cento e vín- rante Moinho do Vale e uisque da famosa eti-
te milhões de cruzeiros no mês que passou, está queta Kurt Koch.

.

adquirindo uma belíssima faz enda para seu des NO BRASEIRO
canso nos fins de semana. Num almoço no restaurante Braseiro, um

{\RTE grupo de políticos comentavam que será um

Beto Stodíeck, está transferindo sua loja de dos candidatos a Deputado Federal na próxima
arte, o "Studio A':"'2", para a tão comentada eleição, o Deputado Estadual Angelino Rosa.

.

Avenida Rubens de Arruda Ramos. JANTAR
, SECRETÁRIO AGUiAR Heloisa Helena e Amilcar Cruz Lima, em sua

Nossos cumprimentos ao Secretário Paulo bela residência hoje recebem convidados para
Müller Aguiar, pelo seu aniversário ocorrido um jantar.

O:importante é.,
manter-se" em
forma ..•
LIMPAR os

RINS
.

ESTIMULAR ,0\
fígado •••
tome,

URDDOIAI
e viva MAIS (ont_,

LEIA E DIVULGUE
O ESTADO \

\

Os Palhaços Não Devem Morrer (To Kill a Clown) de George Bloomfield.
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camara votará 'anistia fiscal
A mensagem do Prefeito Nilton

Severo da Costa prelld
inclusive o prestscionemento

dos débitos fiscais.
. '

(

O Prefeito Nilton Severo da Costa enviou mensagem à-Câmara 1973, se�ndo diz o projeto em seu artigo 10.
,

Municipal de Vereadores em que, propõe a suspensão temporária de Mas a grande inovação que verificamos e que vai fa:cilitar ainda

multas 'e correção monetária incidentes sobre, tributos em atraso mais aos contribuintes, diz o vereador, é a que consta no parágrafo 3

perante a fazenda,municipal. Justificando a medida, o chefe do do artigo 10. da: proposição que diz que "atendendo ao montante do

executivo municipal diz que o projeto teve. sua origem "em débito e à condição econômica do contribuinte, a liquidação poderá
proposição do vereador Waldemar da Silva Filho, e seu sentido é ser efetuada, em parcelas mensais até' o máximo de 10."

oferecer mais uma oportunidade aos contribuintes em atraso." - Por isso, achamos que nenhum contribuinte que se enquadra
Falando sobre a matéria, o vereador Waldemar da Silva Filho nos débitos previstos terá 'qualquer justificativa para deixar de saldar

declarou que a medida alvitrada pela Prefeitura, que certamente seus eompromíssos trib�t,ári?S co� a cidade, �ma vez que o

merecerá aprovação unânime por parte do Legislativo Municipal, "é, • parcel;unentó, que deverá ob�tor�ent� ser ob�do dentro de 60

de rara oportunidade", tendo em 'yista, sobretudo, que os débitos dias, a contar d� data da publicação da futura lei, oferece amplas
referidos pelo projeto têm origem "em problemas administrativos da possibi1ida�es de res�te. ,

. . . , .. A

pr6pria Prefeitura, que nãó, efetuou os lançamentos nos prazos, E termína Waldemar da. Silva Filho dizendo que a Camára

previstos". Assim, prossegue o vereador, não havia. como punir o diante da m�téria.�e ansiosamente vem sendo aguardad� por

contribuinte pela inoperância do poder municipal".
_

I muitos mu�{�tpes, ira estudar a. pr�posta e,. se houver neces�l(lade
O projeto a ser apreciado leva em consideraçâo a suspensao a_as �derá, parttcI�ar. dó seu ap�elçoamen�� vlSan� o beneffcío dos

multas e correção monetária sobre os impostos 'territorial e predial === pdblícos p�a que, se possível, J� na prôxíma semana possa

bem como sobre as taxas de coleta de lixo e serviços urbanos ser enviada ao Prefeito a fim de ser sancionada e transformada em

anteriores a 1971 e- sobre a contríbuícão de melhoria anterior 'a, lei."
1

Bairro D. Jaime Cárnara está!

se transformando em, favela

As familias estão se-mudando ...

Há no local um constante

mau cheiro, provocado pela
exposição de 'detritos diversos
na rua e fundos de casas, Se
gundo declarações-de várias se-

'

nhoras, a incidência dos odo
res é aumentada nos dias de

chu v a, e isto elas explicam:
.

, pouquíssimas residências, rem

instalações sanitárias dentro de
casa. Todo o restante da popu- .

, lação utílíza sanitários sem fos

sa séptica ou simplesmente
não tem nenhuma das duas. A

movimentação das águas pro
voca e ataca o olfato das pes
soas,

Os bairros da Região da

.Grande Florianôpolís sempre
tiveram seus �robleml!S. Com
maior ou menor intensidade,
as administrações municipais
se esquecem de dar melhor
cobertura a estas, localidades,
em geral pobres e não inseridas
no processo de modernização.

O Bairro Dom Jaime Câma
ra, prôxímo ao posto da Polí
cia Rodoviária Federal, locali
zado na parte oeste do bairro
de Campinas, não escapa da
rotina dos reclames e a sítua

ção é merecedora de melhor

atenção da Prefeitura Munici

pal de São José.
. BURACOS & MAU CHEIRO

O acesso ao Bmo Dom

Jaime Cfunara, que parte da
,

BR-l01, está infestado de bu
racos ti nos dias de chuva for
mam-se lagoas em plena via, '

que é utilizada por carroças,
automóveis e caminhões. Na
ruas preferenciais e transver

sais há valas profundas provo
ca'das pela erosão.

..Algumas senhoras já fo-:
ram ao Departamento Autôno
mo de Saúde Pública solicitar

junto aos entendidos melhor
orientação para a construção
de privadas com fossa séptica.
Até agora nada foi feito e nó�
estamo s nesta triste situa

.ção" , disse Filomena Pereira,
viúva residente há cin c o anos

no bairro.

J
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GOVERNO DO ESTADO
�ECRETARIA 005 SERVICOS PÚBLICOS

Â 'CASAN ,I

..tI!Ã CIa catar inense de aguas e saneamento
J

EDITAL TOMADA DE PRECOS N9 0,18/74.'

A COMPANHIA CATARINENSE DE l>

AGUAS E SANEAMENTO - CASAN .... ,.
sociedade de economia mista, registrada na
Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
CGC do Ministério da Fazenda no.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes'
no. 17, em Florianópolis - SC� c�munica que,
se encontram à disposição dos interessados,
no endereço acima mencionado, os elementos
da-Tomada de Preç9s no. 018/74, destinada ai'
'selecionar propostas para aquisição de PEÇAS
DE M�TAl para as LlGAÇOES DOMICI�IA
,RES dos Sistemas de Abastecimento de Agua �

.

das cidades de BRAÇO DO NORTE -

ITUPORANGA - SÃÓMIGUEl D'OESTE -

IBI,RAMA .;_ MAFRA - SÃO JOAQUIM -

CANOINHAS - SÃO JOÃO BATISTA -

CONCORDIA - CAÇADOR - BARRA
VELHA - TIMBO _:_ XANXERE - CRI
CiOMA ,... DIONfslO CERQUEIRA -

lAGES e FlORIf\NOPOLlS - S.C.
O EDITAL encontra-se afixádo no mural

da recepção da CASAN, andar térreo, no en

dereço acima mencionado, local onde deverão'
ser entregues as propostas até as 15:00 (quin
ze) horas do dia ,28 (vinte e oito) de março de .

1;974.

Florianópolis, 08 de março de 1.974.

UMA TORNEIRA

e a erosão quase faz desaparecer as ruas.
\ .'.'

.

banismo, Multas delas localí-
o desleixo pode ser obser

vado por todos os lados, ex,
cluindo duas ruas sem buracos
e com água encanada. Embora
a maior parte não a 'tenha por
falta de condições econômicas,',
utilizam água dos poços domi
ciliares e doze famílias reco

lhem o' líquido de uma única
_

torneira no começo da rua que,
dá acesso à BR-lOl. A Prefei
tura de são José apenas insta- '

lou encanamento em duas
, ruas" servindo menos de vinte

• famílias.' Ainda assim, ria Rua
Manuel Loureiro a Prefeitura
instalou canos s6 em urna par
'te.
POBREZA

Cenas' de mulheres com- la
tas de água nas costas são co

muns no bairro, onde não há,
, brigas para disputar a torneira.
Numerosas residências, .toscas,
pequenas, pobres, sem quintal,
e com muitas' crianças, estão
distribuídas aqui e acolá, sem
maioies preocupações com ur-'

zam-se em' terrenos da Celesc, '

Esses habitantes, despachados
pela especulação imobiliária
no Bairro da Prainha e Morro
do Mocot6, se deslocaram ini-.
cíalmente para o bairro Abrã o

e agora estão invadindo o Dom
.Jaíme Câmara. Os prímeíros
habitantes já estão colocando
tabuletas dizendo "vende-se
esta propriedade", inconfor-'
mados com os problemas que
a rápida, urbanização trouxe.

As resídêncías, muitas sem

luz elétrica e, água ericanada,
estão ,bem ornamentadas por
extensos matagais nas proximi
dades e margens das ruas. Para
a senhora Rosalina Rosa, de

\ 72 anos e 14 anos no bairro, a
venda da c asa é'a solução
mais prática que encontrou.

"Vou vender e morar em casa

alugada noutro local. Vivo da

aposentadoria do meu marido
e quero morrer em lugar mais
decente",

, ,

,

" M.A... AGIPL/tN
REGISTRO DE FIRMAS CONSTRUTORÃS

AVISO' ElE PRORROGAÇAO
A Comissão de licitações do AGIPLAN, comunica

aos interessados. que fica prorrogado.até o dia 22 de

março do corrente ano, o' prazo para inscrição de fir

mas construtoras no Registro Cadastral do AGIPLAN',
de que trata o Edital publicado no Diário Oficial Se-

ção I - Parte I - de 03.01.74.
.

. Informa ainda, que a documentação poderá ser en

tregue nas Sedes das ,Coordenações Estaduais do AGI
PLANj em s3nta.Catalina à rua Côronel Melo e Alvim

no; '11 - FWRIANÓPOUS que se encarregarão de

remetê-Ia a Coordenaçãõ Central em BRASÍLIA-DF.
Florianópolis, 11 de março de 1.974

GILBERTO PRIMO SCHAEFER
ENG. AGR. TC 101 21B

COORDENADOR ESTADUAL DO AGIPLAN/SC.

PREFEITURA MUNICIPAL DE sAo JOS�

AVISO
TOMADA, DE PREÇOS PMSJ-Ol/74.

A PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO
JOSe, comunica que está aberta a Tomada de

I Preços PMSJ-01/74, para aquisição de equipa
mento rodóviário, constante de dois (2) cami
nhões com caçambas bascuf�ntes e um (1),
trator de esteiras. ,

Os interessados encontrarão a sua disposi
ção, diariamente, das 12,30h. às 16,30h, '10

Serviço de Patrimônip, sito à Praça �rnoldo,
Souza, s/no., São. José, o ,Edital e demais /

elementos informativos. /

Prefeitura Municipal de São-José,
em..]1 de março de 1974. '

João Jacó de ,Souza
ASSESSOR ADMINISTRATIVO

, /

,
,

Detran reprova t

Forte dos homens não
é

a teoria nos seus exames

r.

Sagrada Família será.
. \

Pronto Socorro' do Inps
Através'de uma portaria interna, o administrador do Hospital

Sagrada Família; Rubens Luiz Kroeff, proibiu que 'novos

pacientes sejam internados, para desocupar suas dependências no
mais breve espaço de tempo possível. Ao mesmo, tempo, os

médicos daquela casa de saúde estão dando alta aos atualmente

internados, pois é (intenção da direção entregá-lo completamente -

vazio.
Disse Rubens Kroeff que, apesar d'e 'ser o administrador.do

HSF, s6 ficou sabendo da venda .pela imprensa, e por alguns
comentários no prôprío hospital. Comentou que, se soubesse

.

_ antes, j á teria tomado providências para desocupar
gradativamente o HSF há,mais tempo. Kroeff adiantou que

provavelmente o hospital ficará fechado durante um mês, para
reformas e adaptação como pronto socorro. Como a filosofia do

governo federal é dotar toda capital, e cidade com mais de cem

mil habitantes, de um Hospital Pronto Socorro, é certo .que a·

intenção do INPS é transformar o HSF em HPS.
NINGutM SEM EMPREGO

-

A situação dos funcionários do HSF ficou resolvida apôs o

convênio celebrado entre o Inps nacional e a Empresa de Serviço
Médico Hospitalar Ltda., na tarde de terça-feira, conforme telex

'

recebido pela Direção Regional do órgão previdenciário. Desta
forma, os servidores, serão' contratados pela referida firma

particular, o que se dará a partir, de hoje, com a chegada de
funcíónâríos daMédico Hospitalar Ltda. _.

A novela Inps-HSF finalmente chega ao, fllD. Após duas
semanas de demarches, em que -até o Sesi foi consultado sobre a'

possibilidade
\
de vir a arcar com os ônus cóntratuais dos

, empregados, a solução adotada 'foi a imitação do que já 'havia
sido feito no Rio e em São Paulo. O sesi, não manifestou-se

,

oficialmente, ficou de, estudar a questão, mas deixou claro que só
teria 'prejuízos com tal convênio. O próprio Superintendente
'Regional, Osvaldo Nunes, sfírmóu que "já temos 600

funcionários, e não temos interesse em receber mais 120".
..-

Um outro problema que começou a delinear-se foi sobre a

situação dos médicos que trabalham no Sagrada Famflia. Sem
víncule empregatício, estes profissionais atendem os pacientes
como se fosse em consultório particular, recebendo osv
honorários do Inps. Mas, segundo Kroeff, o instituto tem

interesse em manter o atual corpo clínico do HSF, "que é muito
bom".

Com a compra do hospital do Estreito, a capital contará
brevemente com um moderno Pronto Socorro, dentro da
filosofia d6 governo. Isso sanará um grave problema, motivo de

queixas constantes .li população, que não tinha onde s,e dirigir
em caso de doença súbita, ou acidente, a não ser aos hospitais da -

, cidade, com precários serviços de emergência.

. GOVERNO DO ESTADO
. '

SECRETARIA DOS SERVICOS PUBLICas

À ç���!t águas e saneamento

EDITAL u TOMADA DE PREÇOS N9' 019/74 .

A COMP.AN'H/IÂ CATARINENSE DE
ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -,'
sociedade de economia mista; registrada na

JURja Comercial do Estado sob o no. 34.438,
CGC do Ministério ,da Fazenda no.

82.508.433/001, com sede à Rua Tirad�ntes
no. 1.7, e'm Florianópolis - S.C., comunica

!

que se encontram à disP<?sição dos interessa

',dos, no endereço acima mercionado, os ele
mentos da Tomada de Preços no. 019/74, des
tinada a selecionar propostas pàra aquisição.
de MATERIAL DE FERRO FUNDIDO pa�a
as LIGAÇÕES DOMICI LlARES dos Sistemas
de Abastecimento de Águá das cidades de

BRAÇO /00' NORTE - ITUPORANGA -

SÃO' MIGUEL ,D'OESTE - MAFRA -

IBIRAMA - SÃO JOAQUIM - CANOINHAS
- SÃO JOÁO BATISTA - CONCÓRDIA -

CAÇADOR - BARRA VELHA - TIMBÓ -:

XANXERÊ.. � CRICIÚMA - DIONfSIO
CERQUEIRA - lAGES e FLORIANÓPOLIS
,':"'S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural
da recepção da CASA�, andar térreo, no en
dereço a,cima mencionado, local dnde deverão
ser entregues as propostas até as 16 :00
(dezesseis)" horas, do dia 28 (vinte e oito) de

março de 1.974.,
,

.
. .

FlorianÓpolis, 08 de março de 1.974.

A DIRETORIA

Dos 50 candidatos que
diariamente vão ao Detran
tentar obter carteira de
motorista, mais de 80 por
cento são reprovados. Cer
'ca de 60 por cento deles
não conseguem aprovação
na prova- escrita e uma pe-
.quena porcentagem conse

gue carteira na primeira
tentativa. A média de re

provação diária se situa na

faixa de 60 a 70% e já atín

giu a cifra máxima: 100
por cento. O maior motivo
das reprovações, segundo o

,

Detran, é o baixo nível
cultural dos candidatos e

falta de preparo. "Não as-:

saciam, a teoria à prática,
como meio .de aprender
mais rapidamente. Se res-

I tringem a decorar a carti
lha e mais nada. Nas per
guntas da prova escrita,

que .exigem '�plicação do
I racíocíníe do candidato, é
'onde se revela o nível cul-

,
tural dos que procuram
obter carteira de motoris
ta", revelou Ezaltíno Pa
checo, '

examinador das
provas do Detran: () nervo-

-'

sismo, característica nesses

testes, não é o responsável
principal pelo alto índice
de reprovações.

CALMA·
.

Na sala de provas do
Detran, em um quadro es

tá escrito em letras bem sa

lientes: "Aqui você recebe
o prêmio do seu preparo
como motorista, nunca es-

• queça o que aprendeu".
Com asmulheres acen

tece um fato interessante:
fazem excelentes, .provas
escritas e são, via de regra,
reprovadas nas provas prá
ticas. Os instrutores falam
pausadamente com o can
didato, de forma a não

perturbar seu estado psico-
, lógico. Em muitos casós, a
simples presença do exami
nador dá margens a acessos

de nervosisino. "Por isso,
há agrados e desagrados. A
tendência do Detran é ser

gentil com todos e o nér
vosisrrio o candidato já
traz de casa", revelou Ezal
tino.

O pobre, economica
mente, é o mais reprovado

. em virtude do baixo nível
cultural. Mas há também
universitários que não con

seguem obter carteira de
motorista na primeira ten
tativa.

O homem mantém mé
dia de reprovações supe
rior a da mulher, e são
80% dos que procuram o

, Detran para fazer carteira
de motorista. O homem é
mais técnico e menos in
tuitivo enquanto a mulher
é menos técnica e mais in
tuitiva. Isto quer dizer que
grande parte delas conse

gue o mínimo exigido na

prova, que é, 7 e não pas
sam,na prova prática .

SEGUNDA CHANCE
Para os reprovados, o

Detran dá urna segunda,
terceira' ou a!é quartatl
chance, 15 dias após a pro
va em que o candidato não

passou, escritá ou prática.

Os .alunos das auto-escolas
obtêm uma média de apro
vação de' 30%. Toda a do
cumentação, menos a car

teira de motorista, pode
ser providenciada pelas au

to-escolas. O candidato à
carteira de motorista gasta
rá no Detran, Cr$ 95,00
(carteira amador) e

Cr$ 105,00 (profíssíonalj.
para fazer exame médico,
psicotécnico, valor da car

teira 'e atestados de resi- ,

dência e conduta. Feito no

próprio Detran, o exame

psicotécnico é analisado
por dois psicólogos: um do
Rio de Janeiro e outro de
Porto"Alegre. Os motoris
tas que já se. submeteram
ao psicotécnico uma vez,
não precisarão mais. Mes
mo \ os que revalidam as

carteiras estão isentes da
obrigação.

,.

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICQS PÚBLICOS

A CASAN- .' 't
� cia catarinense de águas e saneamento

EDITAL '_ TOMADA DE PREÇOS NQ 020/74'.
. . .

A COMPANHIA CATARINEN'SE DE
ÁGUAS E SANEAMENTO '- CASAN -, so-

.

ciedade d'e economia mista, registrada na Jun-
;

ta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
C.G.C. dó Ministério da Fazenda -no.
82.508.433/001, com séde à, Rua Tiradentes
no.· 17, em Florianópolis - S.C., comunica
que se encontram a disposição dos interessa-

I dos, no endereço acima mencionado os ele
mentos da TOMADA DE PREÇOS No.

020/74, tjestinada a selecionar propostas para
'aquisicão de CONJUNTOS MOTO - BOM
BAS para o Sistema de Abastecimentb de

Agua da cidade de BALNEÁRIO CAM-
BORIU-SC.

,

O EDITAL encontra-:;e afixado no mural

da recepção da CASAN, andar térreo, no en

da:e,ço acima mencionado, local onde deverão
ser entregues as propostas até às 15 horas do:
dia '29 (vinte e nove) de Março de 1.974.

'

Florianópolis,08 de Março de 1,974.
4 DIRETORIA. [)
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